
« C'est la voie » 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Qu'est-ce que le baptême de feu ? Kerry Muhlestein explore l'opus magnum de Néphi sur la doctrine de 
Jésus-Christ, le pouvoir et le don du Saint-Esprit, et le pouvoir de la sanctification. 

Partie 2 : 
Kerry Muhlestein continue d'explorer la possibilité d'obtenir et de conserver le pouvoir sanctifiant du 
Saint-Esprit et de suivre l'Évangile de Jésus-Christ. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr Kerry Muhlestein 
● 00:43 A quoi s'attendre dans cet épisode 
● 01:36 Biographie du Dr. Kerry Muhlestein 
● 02:27 C'est ainsi que  
● 04:55 Quand Néphi a-t-il écrit 
● 07:05 La dernière conférence de Néphi 
● 08:08 A Prétest 
● 08:59 L'étude des Ecritures : un atout pour l'avenir 
● 10:19 2 Néphi 31:2 Doctrine du Christ 
● 11:56 2 Néphi 31:4 Baptême 
● 15:15 2 Néphi 31:10 Suivez-le 
● 17:17 Le baptême dans l'Ancien Testament  
● 19:19 2 Néphi 31:10 Garder les commandements 
● 21:51 L'eau comme symbole 
● 25:20 Changement et sanctification 
● 26:42 2 Néphi 31:19 La foi au Christ est un processus 
● 28:42 Comme un rodéo 
● 30:35 2 Néphi 31:13 Langue des anges 
● 32:09 Les Béatitudes et le Saint-Esprit comme consolateur 
● 34:18 2 Néphi 32:27 Doctrine du Christ 
● 36:11 2 Néphi 32:15 La Divinité 
● 39:01 Jésus fait la volonté du Père 
● 39:54 2 Néphi 32:17 Raison de la vision de Néphi 
● 41:20 Baptême de feu et d'eau 
● 43:07 Baptiser un sac de sable 
● 44:48 2 Néphi 25:24 Famille du Christ et parallèles de naissance 
● 48:41 2 Néphi 32 Le Dr Muhlestein raconte l'histoire d'un membre de la paroisse. 
● 50:34 Le président Oaks sur le fait d'être sauvé ou né de nouveau 
● 53:36 2 Néphi 32:19-20 Avancez 
● 57:57 Le président Oaks "Lecture des Écritures et révélation" et le président Nelson "Entendez-

le". 
● 1:00:31 John raconte l'histoire d'un pilote de chasse  
● 1:04:05 2 Néphi 32:4-5 Montrer et raconter 
● 1:05:11 Le président Nelson, le Saint-Esprit et la chirurgie cardiaque 
● 1:09:52 Le Saint-Esprit est essentiel pour résister jusqu'à la fin 
● 1:12:48 Fin de la première partie - Dr. Kerry Muhlestein 
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Partie 2 
● 00:00 Partie II - Dr Kerry Muhlestein 
● 00:09 2 Néphi 32:7 Le pouvoir de la prière et Jésus dans les Amériques 
● 02:32 3 Néphi 11:28-30 Jésus enseigne le baptême 
● 04:10 Inclusio Le Saint-Esprit témoigne de Jésus-Christ 
● 06:46 2 Néphi 31-32 et 3 Néphi 27 Évangile du Christ 
● 08:24 3 Néphi 11:13-14 Son évangile et l'accomplissement de la volonté du Père 
● 09:24 2 Néphi 31-32, 3 Néphi 11:19 La pureté et le jugement 
● 11:25 Le baptême d'eau et de feu, une inclusion 
● 13:02 Moroni 8:22-24 Le Saint-Esprit est crucial 
● 17:07 Président Nelson Le cœur du problème : avoir besoin du Saint-Esprit 
● 20:00 Le Dr Muhlestein raconte l'histoire de son président de mission. 
● 21:25 Le président Hunter et le président Monson et le fait de ne pas suivre les incitations de 

l'Esprit 
● 22:11 Le président Hales enseigne comment accroître l'influence du Saint-Esprit. 
● 23:15 Moïse 6:50-53, 56 Hénoch enseigne le baptême et le Saint-Esprit 
● 28:05 Les prières du sacrement, la justification et la sanctification 
● 28:49 Moïse 5:57, 63-66 et 2 Néphi 31 Le Saint-Esprit 
● 31:57 Dr. Paul Hoskisson enseigne sur le Père de notre Salut 
● 33:56 Unité dans le Christ/Adhésion 
● 36:18 2 Néphi 33 Les adieux de Néphi 
● 41:21 2 Néphi 33:7 Sans tache 
● 42:13 Les Écritures sont de véritables podcasts qui rendent témoignage à Jésus-Christ. 
● 45:18 Fin de la deuxième partie - Dr. Kerry Muhlestein 
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Informations biographiques : 

 
 
Kerry est titulaire d'une licence en psychologie de la BYU, avec une mineure en hébreu. En tant 
qu'étudiant de premier cycle, il a passé du temps au BYU Jerusalem Center for Near Eastern Studies dans 
le cadre du programme intensif d'hébreu. Il a obtenu une maîtrise en études du Proche-Orient ancien à la 
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BYU et un doctorat en égyptologie à l'UCLA, où il a été nommé "UCLA Affiliates Graduate Student of 
the Year" lors de sa dernière année d'études. Il a donné des cours d'hébreu et de religion à temps partiel à 
la BYU et au centre d'extension de l'UVSC, ainsi que des cours d'histoire à Cal Poly Pomona et à 
l'UCLA. Il a également enseigné au séminaire du matin et à l'Institut de religion de Westwood (UCLA). 
Sa première nomination à temps plein a été un poste conjoint en religion et en histoire à BYU-Hawaii. Il 
est le directeur du projet d'excavation de l'Égypte de la BYU. En 2012, il a été sélectionné par la 
Princeton Review comme l'un des 300 meilleurs professeurs du pays (le meilleur 0,02 % des candidats). Il 
a également été chercheur invité à l'Université d'Oxford pour l'année académique 2016-17. Il a publié 9 
livres, plus de 60 articles évalués par des pairs et a fait plus de 75 présentations académiques. Lui et sa 
femme, Julianne, sont les parents de six enfants et d'un petit-enfant, et ensemble ils ont vécu à Jérusalem 
alors que Kerry y a enseigné à plusieurs reprises. Il a été président d'un comité national pour le Centre de 
recherche américain en Égypte et siège au conseil des membres qui soutiennent la recherche et au conseil 
d'administration. Il a également fait partie d'un comité de la Society for the Study of Egyptian Antiquities, 
dont il est actuellement membre du conseil d'administration et vice-président, et dont il a été président. Il 
a été coprésident de la session sur l'archéologie égyptienne de l'American Schools of Oriental Research. Il 
est également Senior Fellow de l'Institut William F. Albright pour la recherche archéologique. Il fait 
partie du comité de rédaction du BYU Studies Quarterly. Il est membre de l'Association internationale des 
égyptologues et a travaillé avec Educational Testing Services sur l'examen AP World History. 

 
 
 
 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
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John Bytheway :  00:01 Kerry Muhlestein, 2 Néphi 31-33. 

Hank Smith :  00:07 Très bien, Kerry, qu'allons-nous faire ensuite ? 

Kerry Muhlestein : 00:09 Nous pouvons résumer le reste de ce chapitre en disant que 
Néphi va insister sur le fait que pour que cela fonctionne, il faut 
prier. Et encore une fois, c'est une chose que nous avons vue si 
souvent, celui qui demande à Dieu, celui qui recherche Dieu, 
nous l'avons vu tout au long des petites plaques. Mais il nous dit 
que vous devez prier et que cela fait partie du processus d'avoir 
l'Esprit avec vous. Il est également très clair sur cette 
dichotomie qu'il ne cesse de faire, mais si vous ne demandez 
pas, vous aurez des problèmes. C'est ce qui ressort du septième 
verset. "Il me reste à pleurer à cause de l'incrédulité, de la 
méchanceté, de l'ignorance et de la raideur de la nuque des 
hommes, car ils ne cherchent pas la science, et ne comprennent 
pas une grande science, quand elle leur est donnée en termes 
clairs. Il nous dit ensuite que l'Esprit nous apprend à prier et que 
le mauvais esprit nous apprend à ne pas prier. Il a déjà 
mentionné l'importance de la prière dans la partie consacrée à 
la doctrine du Christ, et je pense qu'il la souligne à nouveau ici. 
Vous vous souvenez qu'il a dit que lorsque le Christ reviendrait, 
il pourrait nous en dire plus. Et si nous nous tournions vers le 
moment où le Christ est revenu et vers ce qu'il dit au sujet de la 
doctrine du Christ lorsqu'il vient voir les Néphites dans 3 Néphi, 
chapitre 11 ? 

Hank Smith : 01:08 Très bien, allons-y. 3 Néphi 11. Donnez-nous quelques 
informations de base, Kerry, pour ceux d'entre nous qui ne 
connaissent pas le livre aussi bien que vous. 

Kerry Muhlestein : 01:15 3 Néphi 11, c'est le moment où, après sa résurrection, le 
Sauveur est apparu aux Néphites. Ils se sont rassemblés au 
temple, ils entendent une voix et il descend. Et quand vous 
arriverez à cela dans le podcast, vous devez savoir que j'écoute 
votre podcast chaque semaine, j'adore votre podcast, donc 
j'attends déjà, j'attends avec impatience celui qui fera cela avec 
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vous, parce que c'est l'une des parties les plus puissantes du 
Livre de Mormon. Nous n'allons pas voler beaucoup de choses 
ici et d'ailleurs personne ne se souviendra de ce que nous avons 
dit quand vous arriverez là, mais c'est un chapitre fantastique, 
fantastique où le Christ descend et enseigne les Néphites et 
nous obtenons les premières choses qu'il dit. 

  01:52  Et parmi ces choses, il nous dit ce qui n'est pas spécifiquement 
sa doctrine et ensuite il nous dit ce qu'est sa doctrine. Et je 
pense que ce contraste sera important. Dans 3 Néphi 11, ils sont 
venus, il leur a dit qui il était et, en passant, et c'est avant que 
nous ayons une inclusio, il ne dit pas spécifiquement que c'est la 
doctrine du Christ, mais il leur dit au verset 11 : "Et voici, je suis 
la lumière et la vie du monde et j'ai bu à cette coupe amère que 
le Père m'a donnée, et j'ai glorifié le Père en prenant sur moi les 
péchés du monde, dans lesquels j'ai souffert la volonté du Père 
en toutes choses depuis le commencement." C'est donc cette 
idée, l'unité et l'engloutissement de sa volonté. 

  02:32  Puis il commence à leur parler du baptême, ce qui n'est pas 
surprenant. Il leur dit comment ils doivent baptiser et cela 
soulève une question qu'il veut éclaircir. Verset 28 : "Vous 
baptiserez de la manière que je vous ai prescrite. Et il n'y aura 
plus parmi vous de disputes comme il y en a eu jusqu'à présent, 
ni de contestations sur les points de ma doctrine." C'est ici qu'il 
va se lancer en disant : "Voici ma doctrine." "Comme il y en a eu 
jusqu'à présent. Car, je vous le dis en vérité, celui qui a l'esprit 
de dispute n'est pas de moi, mais il est du diable, qui est le père 
de la dispute, et qui excite le coeur des hommes à se disputer 
avec colère, les uns avec les autres. Or, ce n'est pas là ma 
doctrine, que d'exciter le coeur des hommes à la colère les uns 
contre les autres. 

  03:15  Il souligne à nouveau cet élément d'unité en disant : " Toutes 
ces choses qui ne sont pas l'unité, ce n'est pas ma doctrine ", et 
c'est ce qui le lance dans cette voie. Donc, au verset 30, à mi-
parcours, "mais ceci est ma doctrine". Nous avons donc ici 
l'inclusio et si nous la manquons, il va la dire deux fois, "que de 
telles choses soient supprimées". Il faut de l'unité, pas de 
contestation. "Mais voici, en vérité, en vérité, je vous le dis, je 
vais vous annoncer ma doctrine, et voici ma doctrine." Je ne sais 
pas comment on peut être plus clair sur le fait qu'il s'agit d'une 
inclusio, "Je vais vous parler de ma doctrine", mais remarquez 
comment il commence cette fois-ci. "C'est la doctrine que le 
Père m'a donnée, et je rends compte du Père, et le Père rend 
compte de moi, et le Saint-Esprit rend compte du Père en moi, 
et je rends compte..." Nous allons maintenant passer à la partie 
suivante. Voyez-vous comment il commence cette fois-ci ? 
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L'importance de l'unité de la Divinité et le fait qu'ils prennent 
acte l'un de l'autre. 

  04:10  Puis il dit : "et je témoigne que le Père ordonne à tous les 
hommes de partout de se repentir et de croire en moi". Nous 
arrivons donc à la partie foi et repentance, une fois que nous 
avons couvert l'unité. "Celui qui croit en moi et qui est baptisé 
sera sauvé, et c'est lui qui héritera du royaume de Dieu. Et 
quiconque ne croit pas en moi et n'est pas baptisé sera 
condamné. En vérité, en vérité, je vous le dis, telle est ma 
doctrine." Cela semble être une inclusion finale, mais il y a une 
deuxième inclusion finale au verset 39, donc je suppose qu'il 
s'agit simplement d'une insistance au milieu. "Et je l'atteste de 
la part du Père..." Et celui qui croit en moi croit aussi dans le 
Père, et le Père lui rendra témoignage de moi, car il le visitera 
par le feu et par le Saint-Esprit, et c'est ainsi que le Père rendra 
témoignage de moi, et que le Saint-Esprit lui rendra témoignage 
du Père et de moi, car le Père, et moi, et le Saint-Esprit, nous ne 
faisons qu'un. Cette unité est tellement soulignée dans la 
version de 3 Néphi 11, et dans ce cas, le rôle du Saint-Esprit qui 
est souligné est son rôle de témoin du Père et du Fils. 

  05:17  Le Saint-Esprit est toujours crucial, mais cette fois, ce n'est pas 
le Saint-Esprit, vous avez besoin du Saint-Esprit, parce qu'il vous 
montrera tout ce que vous devez faire. Ce n'est pas pour autant 
qu'il faut l'oublier, c'est toujours vrai, mais cette fois-ci, nous 
mettons l'accent sur autre chose. Le Saint-Esprit porte les traces 
du Père et du Fils. Si vous voulez prendre en charge votre 
témoignage, vous devez avoir le Saint-Esprit avec vous, afin qu'il 
puisse rendre compte du Père et du Fils. Nous voulons 
témoigner de toutes sortes de choses, du rétablissement de 
l'Évangile, du Livre de Mormon et de tout le reste, mais avant 
tout, si vous avez besoin d'un témoignage de quoi que ce soit, 
c'est que le Père vit, qu'il nous aime et qu'il a envoyé son Fils 
pour nous sauver. C'est ce que cela souligne. 

  05:55  Puis il se lance à nouveau dans "Je vous le répète, vous devez 
vous repentir, être baptisés, vous repentir et devenir comme un 
petit enfant". Et je pense que cela fait partie de la soumission 
de votre volonté. C'est le roi Benjamin quand il parle d'être 
comme des enfants, c'est se soumettre à son père, "soyez 
baptisés en mon nom, sinon vous ne pouvez en aucun cas 
recevoir ces choses". Et au cas où nous l'aurions manqué, il 
répète exactement la même chose. Puis au verset 39 : "En 
vérité, en vérité, je vous le dis, ceci est ma doctrine, et celui qui 
bâtit sur cette doctrine bâtit sur mon roc, et les portes de l'enfer 
ne prévaudront pas contre lui. Et quiconque déclare plus ou 
moins que cela", ce qui est la même chose que Néphi a 
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vraiment dit, "et l'établit comme ma doctrine, celui-là vient du 
mal." 

  06:33  C'est en partie pour cela qu'il est si important pour moi 
d'enseigner cela, parce que nous ne voulons pas déclarer plus 
comme Sa doctrine, mais nous ne voulons pas non plus déclarer 
moins. Nous devons donc voir ce qu'il dit comme étant sa 
doctrine et j'espère que nous comprenons certaines de ces 
autres choses. Celui-ci ne parlait pas vraiment de la prière 
comme les autres, mais il s'agit d'une version plus courte, mais 
elle contenait tout cela et nous sautons un peu, je sais, mais 
passons à la fois suivante et c'est dans 3 Néphi 27. Cette fois-ci, 
il l'appelle l'Évangile du Christ, mais nous verrons que c'est la 
même chose. 

Hank Smith :  07:03  Donc, Kerry, dans votre esprit, 2 Néphi 31 et 32, 3 Néphi 11, 3 
Néphi 27 sont tous des chapitres frères, diriez-vous ? 

Kerry Muhlestein :  07:12  C'est tout à fait exact. C'est tout à fait exact. Il y a trois endroits 
où l'on nous dit spécifiquement ce qu'est l'évangile ou la 
doctrine du Christ. Je vous montrerai une autre version très 
courte dans Moroni lorsque nous aurons terminé, et si nous 
avons le temps, nous pourrons regarder Moïse. Sinon, nous 
dirons simplement aux gens d'y jeter un coup d'œil. Il y a 
itération après itération de la doctrine du Christ, parce qu'elle 
est si importante. Néphi terminera son récit par cette doctrine 
et le Christ lui-même nous l'expliquera à deux reprises. Ensuite, 
Mormon et Moroni termineront, ou presque, leurs écrits sur 
cette doctrine. 

Hank Smith :  07:40  Nous recevons un certain nombre de témoins. 

Kerry Muhlestein :  07:42  Oui, c'est du lourd. Ne manquez pas ça, c'est ce qu'il dit. Nous 
allons au verset 13, c'est là que nous avons le début, cette 
inclusio, d'accord, donc ça commence au chapitre 27. C'est donc 
ce que nous appelons le deuxième jour du Christ, il vient 
d'enseigner aux Néphites et ensuite il est monté au ciel et il est 
revenu et il les enseigne à nouveau et une partie de cela, ils ont 
des discussions, encore une fois, "Comment devrions-nous 
appeler l'église ?" Et il répond à cette question, pour eux, et leur 
dit qu'elle devrait être appelée d'après lui, parce que c'est son 
église. Mais cela lui donne l'occasion de se lancer dans cette 
nouvelle histoire. Chapitre 27:11, "Si elle n'est pas bâtie sur 
mon Évangile, mais sur les œuvres des hommes ou sur les 
œuvres du diable, je vous le dis en vérité, c'est pour un temps 
qu'ils ont uni leurs œuvres." 
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  08:24  C'est donc très similaire à la partie de 3 Néphi 11. Si vous avez 
de la contestation, vous suivez le diable, ça ne va pas marcher. 
Mais remarquez cette idée de suivre les œuvres. Quelles 
œuvres suivez-vous ? Néphi ne cesse de nous donner ces deux 
choix et il veut que nous suivions ses œuvres ou que nous le 
suivions lui. Voilà encore cette phrase accrocheuse. Mais au lieu 
de cela, il parle des gens qui suivent les œuvres du monde. Au 
verset 13, il dit : "Voici, je vous ai donné..." Il va dire "Je vous ai 
donné mon Évangile", mais ce qu'il va nous donner, c'est la 
doctrine, et je pense qu'il se réfère à l'époque où il nous l'a 
donnée, à l'époque où Néphi nous l'a donnée. "Et voici 
l'Évangile que je vous ai donné : je suis venu dans le monde 
pour faire la volonté de mon Père, parce que mon Père m'a 
envoyé." 

  09:05  Nous retrouvons donc cette unité : "Je fais la volonté du Père". 
"Et mon père m'a envoyé pour que je sois élevé sur la croix, et 
après avoir été élevé sur la croix, pour que j'attire tous les 
hommes à moi. Nous allons examiner un élément spécifique 
dans une seconde, mais remarquez qu'il s'agit à nouveau de 
l'idée qu'il nous sauvera et qu'il nous aidera à le suivre. Il va 
parler spécifiquement du jugement, mais je pense qu'il inclut 
cet élément : "Je dois attirer tout le monde à moi, tout le 
monde doit me suivre, mais quand ils le feront, afin d'attirer 
tous les hommes à moi", nous sommes encore au verset 14, 
"afin que, comme j'ai été élevé par les hommes, de même les 
hommes soient élevés par le Père pour se tenir devant moi, 
pour être jugés sur leurs œuvres, soit qu'elles soient bonnes, 
soit qu'elles soient mauvaises". 

  09:49  Dans 2 Néphi 31 et 32, nous avons mis l'accent sur le fait que 
vous devez être pur, et c'est ce qui entre en jeu ici. Vous allez 
être jugés, que vous ayez été purifiés ou non. "C'est pour cela 
que j'ai été élevé, et c'est pourquoi, selon le pouvoir du Père, il 
continue à souligner qu'il fait la volonté du Père et que c'est le 
pouvoir du Père, j'attirerai tous les hommes à moi, afin qu'ils 
soient jugés selon leurs œuvres. Et il arrivera que quiconque se 
repent et est baptisé en mon nom sera rassasié, et s'il persévère 
jusqu'à la fin..." Si la phrase de l'Évangile du Christ ne suffisait 
pas, la combinaison de ces trois phrases devrait vous indiquer 
que nous parlons de la même chose. Ce sont là vos indices 
scripturaires, vos indices de mots. 

  10:27  "S'il se repent et se fait baptiser en mon nom, il sera rassasié. Et 
s'il persévère jusqu'à la fin, voici, je le tiendrai pour innocent 
devant mon Père, au jour où je me présenterai pour juger le 
monde. Et celui qui ne persévère pas jusqu'à la fin, c'est celui-là 
qui sera abattu", voici à nouveau les deux choix, "et jeté dans le 
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feu d'où il ne peut plus revenir, à cause de la justice du Père. Et 
c'est la parole", donc ici nous avons encore une parole, "qu'il a 
donnée aux enfants de l'homme. C'est pourquoi il accomplit les 
paroles qu'il a données ; il ne ment pas, mais il accomplit toutes 
ses paroles. Nous avons donc ce petit passage sur 
l'accomplissement, c'était les commandements la dernière fois, 
mais les paroles, c'est un peu la même chose. Verset 19, "Et 
aucune chose impure ne peut entrer dans son royaume", Néphi 
a enseigné cela un grand nombre de fois, "c'est pourquoi rien 
n'entre dans son repos à moins que ce ne soit ceux qui ont lavé 
leurs vêtements dans mon sang, à cause de leur foi", donc là 
nous avons la foi, "et le repentir de tous leurs péchés, et leur 
fidélité jusqu'à la fin". 

  11:25  "Voici le commandement : Repentez-vous, toutes les extrémités 
de la terre." Cela semble être le langage qui remonte 
spécifiquement à 2 Néphi 31. Le commandement est le suivant : 
"Repentez-vous, toutes les extrémités de la terre, venez à moi 
et soyez baptisés en mon nom", écoutez maintenant cette 
partie, "afin d'être sanctifiés par la réception du Saint-Esprit, 
pour que vous puissiez vous tenir sans tache devant moi au 
dernier jour. En vérité, en vérité, je vous le dis, c'est là mon 
Évangile et vous savez ce que vous devez faire dans mon Église, 
car les œuvres que vous m'avez vu faire," voici l'exemple 
suivant, "les œuvres que vous m'avez vu faire, vous les ferez 
aussi, car ce que vous m'avez vu faire, vous le ferez aussi." 

  12:03  Et nous pourrions continuer et lire d'autres choses, comme par 
exemple, il va arriver au verset 29 où il dit : " C'est pourquoi, 
demandez et vous recevrez ; frappez et l'on vous ouvrira. " Il y a 
d'autres choses comme dans 2 Néphi 32 qui suivent, mais 
l'inclusio était là au verset 21 dans "Ceci est mon évangile". 
Remarquez donc que l'accent est mis ici sur le fait que vous 
aurez besoin du Saint-Esprit pour réussir dans le jugement. Vous 
allez me suivre, mais vous serez, que vous le vouliez ou non, 
attirés vers moi et vers le Père pour être jugés, et le seul moyen 
de réussir est d'avoir cru, de s'être repenti, d'avoir été baptisé 
et d'avoir enduré jusqu'à la fin avec le Saint-Esprit avec vous. Et 
dans ce cas, l'accent est mis sur le fait que le Saint-Esprit peut 
vous sanctifier. Le changement que... Nous en avons parlé dans 
2 Néphi 31. C'était là. Nous en avons parlé à plusieurs reprises, 
mais l'accent principal mis sur le rôle du Saint-Esprit dans cette 
itération, c'est la sanctification qui vient du Saint-Esprit. 

Hank Smith :  13:01  Wow. 

Kerry Muhlestein :  13:02  J'espère que nous voyons à quel point ces thèmes sont 
similaires et à quel point le Saint-Esprit joue un rôle crucial dans 
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chacun d'entre eux. Faisons-en au moins un autre et si nous 
avons le temps, nous pourrons en faire un autre. Celui-ci est 
très court, mais vous verrez que le langage est tel que je pense 
qu'il est clair qu'ils veulent que nous pensions à cela. Passons 
donc au chapitre 8 de Moroni, qui ne fait que quelques versets. 
Dans ce chapitre, Moroni cite une lettre de son père et ce dont 
il vient de parler, c'est que le baptême des petits enfants est 
une moquerie, parce que les petits enfants sont vivants en 
Christ et que vous niez le pouvoir du sacrifice expiatoire du 
Christ si vous les baptisez. Mais lorsqu'il termine cela, nous 
sommes de nouveau au chapitre 8 de Moroni, nous arrivons au 
verset 24. Eh bien, le verset 23 pour nous aider à comprendre le 
contexte. Nous commencerons au verset 22. "Car voici que tous 
les petits enfants sont vivants dans le Christ, ainsi que tous ceux 
qui sont sans loi. C'est pourquoi celui qui n'est pas condamné, 
ou qui n'est pas sous le coup d'une condamnation, ne peut se 
repentir ; pour lui, le baptême ne sert à rien. Mais c'est se 
moquer de Dieu que de nier la miséricorde du Christ et la 
puissance du Saint-Esprit, et de mettre sa confiance dans des 
oeuvres mortes". 

  14:12  Maintenant je pense, je ne sais pas, je ne peux pas lire dans 
l'esprit de Mormon, mais je pense qu'il dit, "Ok, ces gens n'ont 
pas besoin d'être baptisés, mais si dès que je dis que quelqu'un 
n'a pas besoin d'être baptisé, je dois parler de la doctrine du 
Christ, parce qu'elle dit que nous avons besoin d'être baptisés." 
Il fait donc cette distinction, il y a des gens qui ne le font pas, 
parce qu'ils ne comprennent pas ou qu'ils n'ont pas la capacité 
de discerner le bien du mal. Il ne mentionne pas l'expression 
"doctrine du Christ", mais je pense qu'il y a ici quelques mots 
clés qui nous aideront à comprendre de quoi il parle. "Voici, 
mon fils, ce qui ne devrait pas arriver, car la repentance est pour 
ceux qui sont sous la condamnation et sous la malédiction d'une 
loi violée. Et les prémices de la repentance sont le baptême ; et 
le baptême vient par la foi en accomplissant les 
commandements." C'est une de nos phrases, parce que Néphi, 
c'est comme ça qu'il parle du baptême, de l'accomplissement 
des commandements en étant baptisé. "Et l'accomplissement 
des commandements apporte la rémission des péchés." 

  15:04  Et vous voyez le lien qu'il fait ici avec " Lorsque vous 
accomplissez les commandements par le baptême, alors vous 
pouvez avoir la rémission des péchés ", et c'est exactement ce 
que Néphi disait. La foi, le repentir et le baptême sont tous liés 
ici. "La rémission des péchés apporte la douceur et l'humilité de 
cœur", ce qui est une façon de dire que vous êtes assez humble, 
que vous allez suivre Dieu. Vous n'avez pas la nuque raide, ce 
que Néphi disait aux gens qui ne suivent pas Dieu. "Et c'est par 
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la douceur et l'humilité de cœur que vient la visite du Saint-
Esprit, ce Consolateur qui remplit d'espérance et d'amour 
parfait, cet amour qui dure," voilà donc notre endurance, "par 
l'assiduité à la prière," voilà le besoin de prier, "jusqu'à ce que 
vienne la fin, quand tous les saints habiteront avec Dieu." C'est 
une version très courte. Il nous donne une version vraiment 
condensée et je pense que c'est parce qu'il dit : "Eh bien, j'ai dit 
que certaines personnes n'ont pas besoin d'être baptisées, alors 
j'ai besoin de réitérer la doctrine du Christ, pour que les gens 
sachent que si vous pouvez comprendre cela, vous devez être 
baptisés". 

  15:59  Mais remarquez comment il relie le tout. Nous devons suivre le 
Christ jusqu'à l'accomplissement des commandements, le 
commandement du baptême. Nous devons avoir la foi, nous 
repentir, être baptisés, recevoir le Saint-Esprit, être assez doux 
pour suivre Dieu et persévérer jusqu'à la fin par la prière, qui 
nous apportera le Saint-Esprit. Mais dans ce cas, le rôle du 
Saint-Esprit est de nous donner l'espoir et l'amour, la charité. Et 
il a déjà parlé du fait qu'il faut prier pour la charité. Et je dirais 
que c'est un sous-ensemble de la sanctification. Être plein 
d'espérance et de charité, c'est être sanctifié. C'est l'amour de 
Dieu et de tous les hommes, comme l'a dit Néphi, mais il faut 
être rempli du Saint-Esprit. Donc, si nous examinons ces quatre 
endroits différents du Livre de Mormon où nous avons vu la 
doctrine du Christ, dans les versions les plus longues, ils ont 
tous cette notion que nous devons suivre le Christ, que nous 
devons soumettre notre volonté au Père et au Fils, qu'ils sont 
unifiés et qu'ils témoignent l'un de l'autre et qu'ils nous 
commandent de suivre spécifiquement, de nombreuses façons, 
mais spécifiquement en croyant, en voulant se repentir, en 
étant baptisés et en recevant le Saint-Esprit, puis un élément 
différent du Saint-Esprit est mis en exergue. 

  17:07  Donc le Saint-Esprit nous dit ce que nous devons faire, le Saint-
Esprit nous donne un témoignage du Père et du Fils, le Saint-
Esprit nous sanctifie et spécifiquement nous sanctifie d'une 
manière qui nous remplit d'espoir et d'amour. Lorsque je lis la 
doctrine du Christ, tout est important, mais il me semble que la 
chose la plus importante est d'avoir le Saint-Esprit avec nous. 
C'est dans cet esprit que j'aimerais, avec votre permission, vous 
lire quelques propos du président Nelson, qu'il a tenus lors de 
plusieurs conférences en différents endroits, mais qu'il a 
résumés dans son livre intitulé "The Heart of the Matter" (Le 
cœur du problème). Je vais vous lire un extrait de la page 172, 
que vous reconnaîtrez dans les conférences. Dans ce livre, il 
tisse des liens entre de nombreux discours de conférence de 
façon magnifique. 
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  17:53  Il dit : "Cependant, dans les jours à venir, il ne sera pas possible 
de survivre spirituellement sans la guidance, la direction, le 
réconfort et l'influence constante du Saint-Esprit. Je vous 
supplie donc d'accroître votre capacité spirituelle à recevoir la 
révélation personnelle. Choisissez de faire le travail spirituel 
nécessaire pour expérimenter les chuchotements du Saint-
Esprit, choisissez aussi d'entendre les paroles du Seigneur à 
travers les Écritures et les paroles des prophètes". Voyez-vous 
comment il les lie ensemble de la même manière que nous 
l'avons fait ? "En cherchant à recevoir plus clairement les 
directives du Ciel, vous serez bénis par une puissance 
supplémentaire pour faire face à la tentation, c'est-à-dire à la 
sanctification, aux luttes et aux faiblesses. Je vous promets des 
miracles dans votre mariage, votre famille, vos relations et votre 
travail quotidien, et je vous promets que votre capacité à 
ressentir de la joie", ou de l'espoir et de l'amour, dirais-je, 
"augmentera. Mes frères et sœurs bien-aimés, je vous supplie 
d'augmenter votre capacité à recevoir la révélation. 

  18:52  J'aime quand les prophètes modernes et les anciens prophètes 
sont tous sur la même longueur d'onde et je pense que c'est ce 
que nous avons ici, ce plaidoyer de Néphi, du Christ, de 
Mormon et de son fils Moroni. Et puis Russell M. Nelson, d'avoir 
l'esprit avec nous pour réaliser toutes ces choses qui font partie 
de la doctrine du Christ. Nous ne soumettrons pas notre volonté 
à Dieu, nous ne saurons pas ce que nous devons faire, nous ne 
serons pas changés comme nous en avons parlé. Nous ne nous 
appuierons pas vraiment sur le Christ, parce que nous ne 
saurons pas vraiment qu'il est le fils de Dieu si nous n'avons pas 
l'Esprit avec nous en permanence. Nous devons faire tout ce 
qu'il faut pour que l'Esprit soit constamment avec nous. 

Hank Smith :  19:32  Oui, Kerry, je me souviens de discussions quand j'étais jeune sur 
le fait de ne pas perdre l'Esprit, de ne pas aller à cet endroit où 
l'on peut perdre l'Esprit. Mais nous pourrions aussi insister un 
peu plus sur ce point. Ce n'est pas seulement la perte de l'Esprit, 
c'est la perte de tout, quand on perd l'Esprit. C'est le lien avec 
Dieu. C'est le lien avec l'Expiation, tout cela. 

Kerry Muhlestein :  19:50  Oui, votre connaissance de ce qu'il faut faire, votre capacité à 
être changé, votre capacité à vouloir les bonnes choses, votre 
capacité à ressentir la joie, l'espoir et l'amour, tout cela. Et cela 
me rappelle que lorsque le président Nelson disait qu'il fallait 
faire le travail spirituel nécessaire, cela me rappelle une histoire 
que m'a racontée mon président de mission. Mon président de 
mission en a été le témoin direct. Alors que j'étais missionnaire 
sous ses ordres, il s'est rendu à une réunion qui se tenait dans 
l'église du temple de Los Angeles et qui rassemblait les 
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présidents de pieu et les présidents de mission de cette région 
du sud de la Californie. C'est le président Packer qui donnait les 
cours. Il a enseigné toutes sortes de choses, puis il y a eu des 
questions et des réponses à la fin, et il y a eu toutes sortes de 
questions et de réponses. Mon président de mission m'a 
raconté l'histoire en disant : "La plupart du temps, la réponse 
était : 'L'Esprit va devoir vous guider dans cette question'. 

  20:37  Mon président de mission a dit : "Un président de pieu a alors 
posé une question qu'il n'aurait peut-être pas dû poser en 
temps normal, mais je pense qu'il était censé le faire, parce que 
la réponse qu'il a reçue était si puissante que nous devions 
l'entendre. Ce président de pieu a dit : "D'accord, président 
Packer, vous n'arrêtez pas de dire que nous avons besoin de 
l'Esprit pour nous diriger dans toutes ces choses. Que devons-
nous faire pour être sûrs d'avoir l'Esprit avec nous ? La réponse 
du président Packer tenait en deux mots : "Méritez-le". Nous 
savons tous ce que nous devons faire. Il n'a pas eu besoin de 
faire un long discours. C'est ce qu'on nous enseigne 
littéralement à l'école primaire. Nous savons tous ce que nous 
devons faire, il suffit de le faire. Et c'est ce que dit le président 
Nelson, faites le travail spirituel nécessaire ou prenez en charge 
votre témoignage. Faites ce qu'il faut pour inviter l'Esprit dans 
votre vie. Une partie de ce travail consistera à suivre les 
incitations de l'Esprit. 

  21:25  Je me souviens toujours que le président Hunter a dit ceci : "Si 
vous ne suivez pas les incitations de l'Esprit, ces incitations 
cesseront". Mais je suppose que l'inverse est vrai ; plus vous 
suivez les incitations de l'Esprit, et si quelqu'un en est un 
exemple, c'est bien le président Monson, mais plus vous suivez 
les incitations de l'Esprit, plus elles augmenteront. Nous 
connaissons la prière, nous connaissons l'étude des Écritures, 
nous savons qu'il faut éviter les mauvaises choses, aller à 
l'église, renouveler nos alliances, vouloir faire ce que Dieu veut. 
Mais je pense que faire les choses que l'Esprit vous dit de faire, 
c'est une partie du mérite, c'est une partie du travail spirituel 
nécessaire. Si vous suivez les conseils de l'Esprit, il vous donnera 
plus de direction, plus de sanctification, plus de joie, un 
témoignage plus fort du Christ, toutes ces choses, une plus 
grande charité, toutes ces choses se produiront parce que vous 
suivez les conseils de l'Esprit. 

Hank Smith :  22:11  J'ai une citation de frère Hales : "Choisissez de vous mettre en 
position d'avoir des expériences avec l'esprit de Dieu par la 
prière, l'étude des Écritures, les réunions de l'Église, le temple, 
votre foyer, des interactions saines avec les autres, des 
divertissements sains, des choix." Quand nous disons "gagner", 
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vous vous dites : "Oh, ça a l'air difficile." En fait, il s'agit 
simplement de votre agence. 

Kerry Muhlestein :  22:35  Oui, ce que vous allez choisir. C'est la même chose. Notez que la 
prière fait souvent partie de ce processus. Néphi semblait 
insister sur ce point. Nous venons d'avoir Moroni, le Christ, 
Demandez ce que vous devez faire, demandez la charité, 
demandez le pardon, demandez la sanctification. Continuez à 
demander. Dieu veut nous le donner plus que nous ne sommes 
prêts à le recevoir. Nous l'avons entendu de différentes sources. 
Nous vivons en deçà de nos privilèges d'inspiration. Nous 
vivons, je pense, en dessous de nos privilèges d'avoir l'Esprit 
avec nous. Dieu nous dit : "Demandez-moi, s'il vous plaît, 
demandez-moi. Prouvez-moi maintenant par ce moyen", dit-il 
en quelque sorte. "Je veux vous donner ces abondantes 
bénédictions. S'il vous plaît, demandez." 

  23:15  Maintenant, au risque de quitter le Livre de Mormon, et c'est 
une version assez longue que nous n'aurons probablement pas 
le temps de tout lire, je pense qu'il y a un autre endroit où il est 
assez clair qu'ils n'utilisent pas l'expression doctrine du Christ, 
mais un autre endroit où il est assez clair qu'ils le font et cela 
interagit un peu, je pense, avec 3 Néphi 27 et cela pourrait nous 
aider avec certaines des choses dont nous avons parlé et nous y 
avons fait référence à plusieurs reprises. Passons donc au 
chapitre 6 de Moïse et nous devrons sauter un peu, même si je 
pense que les derniers versets de Moïse 6, ceux que nous allons 
lire, constituent l'un des ensembles de versets les plus riches sur 
le plan doctrinal de toute l'Écriture. C'est incroyable. Il s'agit 
d'Enoch qui raconte l'histoire de Dieu enseignant à Adam. Il me 
semble que c'est juste après qu'ils aient été chassés du jardin 
d'Eden. Il se peut même que ce soit à la même époque qu'un 
ange lui enseigne le sacrifice, car cela semble indiquer qu'il est 
baptisé après cela et nous avons l'histoire de son baptême ici. Il 
se peut que ce soit au même moment, nous ne pouvons pas 
vraiment le dire, mais c'est quelque part à ce moment-là. 

  24:10  Si nous allons au chapitre 6 de Moïse, c'est Enoch qui raconte 
l'histoire. Nous pourrions commencer au verset 50 : "Mais Dieu 
a fait connaître à nos pères que tous les hommes doivent se 
repentir." C'est un indice qui nous permet d'avancer. Et nous 
irons au verset 52, "Il lui dit aussi", c'est-à-dire Adam, "si tu te 
tournes vers moi, si tu écoutes ma voix, si tu crois, si tu te 
repens de toutes tes transgressions, et si tu es baptisé dans 
l'eau, au nom de mon Fils unique, qui est plein de grâce et de 
vérité, qui est Jésus-Christ, le seul nom qui soit donné sous le 
ciel, par lequel le salut vienne aux enfants des hommes..." 
Remarquez que nous sommes déjà venus à Lui, que nous nous 
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sommes soumis à Lui, que nous avons écouté Sa voix, que nous 
L'avons suivi, que nous avons suivi et gardé Ses 
commandements, que nous avons cru, que nous nous sommes 
repentis, que nous avons été baptisés au nom du Christ et que 
Dieu a témoigné du Christ, nous avons donc tout cela jusqu'à 
présent. Si vous faites tout cela, "vous recevrez le don du Saint-
Esprit", et ensuite "vous demanderez tout en son nom, et tout 
ce que vous demanderez vous sera donné". D'une certaine 
manière, ce seul verset contient tout ce qu'il faut. 

  25:12  J'aimerais lire tous ces versets, parce qu'ils sont si puissants, 
mais nous allons les sauter pour gagner du temps. Mais au 
verset 53, Adam lui a demandé pourquoi, puis Dieu explique la 
chute et notre nature charnelle, et nous avons même des 
nuances de Léhi ici, ils doivent connaître l'amer pour goûter le 
bon, et au verset 56, vous verrez que cela ressemble beaucoup 
à ce que Néphi enseignait. "Et il leur est donné de connaître le 
bien et le mal, c'est pourquoi ils sont des agents pour eux-
mêmes. On dirait presque Léhi et Néphi. "Et je vous ai donné 
une autre loi et un autre commandement. Enseignez donc à vos 
enfants que tous les hommes, partout, doivent se repentir." 
Voici donc le commandement, mais quel est le commandement 
? "Repentez-vous, sinon ils ne pourront en aucune façon hériter 
du royaume de Dieu, car aucune chose impure ne peut y 
demeurer," nous avons encore ce thème, ou demeurer en sa 
présence ; car, dans la langue d'Adam, Homme de Sainteté est 
son nom, et le nom de son Unique Enfant est le Fils de 
l'Homme, Jésus-Christ, un Juge juste, qui viendra dans le 
méridien des temps." 

  26:04  Vous voyez que nous avons tous ces éléments qui se trouvaient 
dans tous les autres passages ? "C'est pourquoi je vous donne le 
commandement d'enseigner librement ces choses à vos 
enfants, en disant..." Et voici le verset dont vous parliez tout à 
l'heure, Hank : "La transgression ayant entraîné la chute, 
laquelle chute amène la mort, et comme vous êtes nés dans le 
monde par l'eau, le sang et l'esprit que j'ai créés, et que vous 
êtes devenus une âme vivante à partir de la poussière, il faut 
que vous naissiez de nouveau dans le royaume des cieux, par 
l'eau et par l'esprit, et que vous soyez purifiés par le sang, par le 
sang de mon Unique Créateur ; afin que vous soyez sanctifiés de 
tout péché et que vous jouissiez des paroles de la vie éternelle 
dans ce monde et de la vie éternelle dans le monde à venir, de 
la gloire immortelle. Car c'est par l'eau que vous gardez le 
commandement..." Le baptême, c'est donc le respect du 
commandement. Vous voyez que ce thème revient sans cesse. 
Voici maintenant la partie intéressante : "par l'Esprit, vous êtes 
justifiés, et par le sang, vous êtes sanctifiés." 
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  26:59  Je trouve cela très intéressant, car 3 Néphi 27:20 disait que nous 
étions sanctifiés par le Saint-Esprit, mais ici il est dit que vous 
êtes justifiés par le Saint-Esprit et sanctifiés par le sang du 
Christ. Les deux doivent être vrais. Il faut parfois trianguler les 
écritures de cette manière. Je pense que cela nous dit, c'est l'un 
des endroits où je suis convaincu que cela nous dit que l'Esprit, 
le Saint-Esprit et le sacrifice expiatoire du Christ travaillent main 
dans la main. C'est pourquoi j'ai dit tout à l'heure que l'Esprit 
est l'agent qui pénètre dans notre âme avec le sang expiatoire 
du Christ pour nous justifier et nous sanctifier, parce qu'il est 
décrit d'une manière, à un endroit, et d'une autre manière à 
l'autre. Et je pense que cela signifie shenayim, les deux sont 
vrais. C'est très fort. 

Hank Smith :  27:40  Kerry, c'est fantastique. Le Saint-Esprit est le véhicule par lequel 
l'Expiation entre en moi. On me pose souvent cette question : 
"J'aime l'Expiation, je veux utiliser l'Expiation. Je ne sais pas 
comment. Je l'aime, mais elle est en dehors de moi." Ceci nous 
donne le moyen de faire passer l'Expiation de l'extérieur de 
vous à l'intérieur de vous. 

Kerry Muhlestein :  28:05  Oui, absolument. Et remarquez que cela fait partie des prières 
du sacrement, où nous renouvelons nos alliances, où une partie 
de cela va être pardonnée, la justification et la sanctification 
juste là. Et de quoi s'agit-il ? Eh bien, il s'agit du Christ, à chaque 
fois, et du Saint-Esprit dans chaque prière. Ce sont les deux 
éléments qui se trouvent dans les deux prières : le Christ et le 
Saint-Esprit. Et c'est ce qui nous donne ce pouvoir de 
sanctification. Si vous voulez parler d'un endroit, c'est celui des 
sacrements, où nous parlons de prendre l'expiation du Christ 
dans notre âme, de manger littéralement quelque chose pour 
symboliser le fait de le prendre en nous et qu'il devienne une 
partie de nous, et c'est une question d'Esprit et de Fils. Plus 
nous avons l'Esprit avec nous, en nous repentant et en ayant 
l'Esprit avec nous, plus nous profitons de l'expiation du Christ, 
plus nous serons justifiés et sanctifiés. 

  28:49  Et remarquez que l'accent continue à être mis sur le Saint-Esprit 
dans le verset suivant. "C'est pourquoi il vous est donné de 
demeurer en vous : les annales des cieux, le consolateur..." Le 
Consolateur, c'est-à-dire le Saint-Esprit, est ici assimilé aux 
annales des cieux. Nous devrions avoir un autre podcast où 
nous explorerions cela pendant deux heures. Les choses 
paisibles de la gloire immortelle, la vérité de toutes choses, ce 
qui vivifie toutes choses", donc vivifier c'est rendre vivant, donc 
c'est une chose sanctifiante née de nouveau, "qui vivifie toutes 
choses, ce qui connaît toutes choses", cette connaissance de ce 
qu'il faut faire, "et qui a tout pouvoir selon la sagesse, la 
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miséricorde, la justice, la vérité et le jugement". Et maintenant, 
voici ce que je vous dis : Tel est le plan du salut pour tous les 
hommes, par le sang de mon Fils unique, qui viendra au 
méridien des temps." 

  29:31  Au verset 63, il dit que tout porte témoignage de lui. Nous 
avons donc à nouveau les témoins et au verset 64, Adam est 
saisi par l'Esprit et il est baptisé. Au verset 65, "Il fut donc 
baptisé, et l'Esprit de Dieu", c'est-à-dire le Saint-Esprit, 
"descendit sur lui, et ainsi il naquit de l'Esprit et fut vivifié dans 
l'homme intérieur". C'est exactement ce dont nous avons parlé, 
naître de nouveau, être transformé, être sanctifié, devenir un 
nouvel enfant. Puis nous arrivons au verset 66, qui va 
ressembler à 2 Néphi 31 : "Il entendit du ciel une voix qui disait : 
Tu es baptisé de l'Esprit, et tu as été vivifié dans l'homme 
intérieur : Tu es baptisé de feu et du Saint-Esprit. Ceci est 
l'enregistrement du Père et du Fils à partir de maintenant et 
pour toujours. Et tu es appelé selon l'ordre de celui qui était 
sans commencement de jours ni fin d'années." Vous voyez donc 
cela, naître de nouveau, et le verset 66 résume une partie de ce 
dont nous avons parlé. "Voici que tu es un en moi, un fils de 
Dieu", et il s'adresse à Adam. 

  30:29  Je suppose qu'Eve est baptisée juste après cela. Je ne sais pas si 
c'est par Adam ou par le Saint-Esprit, mais il serait alors dit une 
fille de Dieu, à un enfant de Dieu, lisons-le ainsi. "Voici que tu es 
un en moi, un enfant de Dieu, et ainsi tous peuvent devenir mes 
fils ou mes enfants. Amen." Nous sommes tous des enfants de 
Dieu, mais nous le devenons d'une manière différente grâce à 
l'alliance et c'est ce qui s'est passé ici. Il est entré dans l'alliance, 
par l'alliance et par le Saint-Esprit qui nous change de la 
manière dont nous parlons, nous sommes maintenant nés de 
nouveau et qui est le père du nouveau nous ? C'est le Christ. 

  31:01  Bien sûr, Dieu est son père, et nous devenons donc enfants de 
Dieu et du Christ d'une manière différente, nouvelle. Nous 
avons été vivifiés, nous sommes devenus une nouvelle créature 
et nous sommes nés de nouveau. Le Christ est le père de ce 
nouvel être que nous sommes, qui est apparu grâce à la 
puissance que son Père lui a donnée. Nous avons lu cela et c'est 
clair, et cela s'est produit parce que le Saint-Esprit est entré en 
nous. Ces trois éléments sont nécessaires, présents et 
merveilleusement unifiés lorsque nous nous unissons à eux par 
le biais de ce sacrifice expiatoire, de cette alliance et du pouvoir 
du Saint-Esprit que le Père nous a envoyé. C'est tellement beau 
et excitant. 
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Hank Smith :  31:44  Ce que vous venez de nous apprendre au cours des deux 
dernières minutes nous aide à comprendre que parfois Jésus est 
appelé le Père et que nous nous disons : "Non, non, non, non, 
non, il n'est pas le père." Non, il est le père de votre renaissance 
spirituelle. 

Kerry Muhlestein :  31:57  Tout à fait. En fait, j'ai reçu Paul Hoskisson pour un cours sur le 
Livre de Mormon il y a longtemps. Vous connaissez peut-être 
Paul Hoskisson. 

Hank Smith :  32:04  C'est mon cousin. 

Kerry Muhlestein :  32:04  Ah bon ? 

Hank Smith :  32:06  Oh oui, la brillance, n'est-ce pas Kerry ? 

Kerry Muhlestein :  32:08  Vous êtes en bonne compagnie, oui. Il met ce tableau sur le 
tableau et il y a nous et le Christ, puis il veut savoir qui est le 
père de chaque phase de notre existence. J'ajoute une colonne 
quand je le fais, mais la première est le père de notre esprit. Qui 
est donc le père de votre esprit ? Eh bien, c'est Dieu. Qui est le 
père de l'esprit du Christ ? C'est Dieu. Le corps mortel, qui est le 
père ? Pour le Christ, c'est Dieu. Pour moi, c'est papa. 
Maintenant, j'ajoute dans la colonne, la nouvelle naissance, le 
nouveau toi. Pour le Christ, peut-être qu'il n'a pas eu besoin 
d'être changé autant. Je n'en sais rien. Alors peut-être que c'est 
Dieu et peut-être que nous sautons cette partie pour lui, mais 
pour moi, c'est le Christ. Ensuite, la colonne qu'il a placée est la 
vie éternelle. Qui est le père du Christ, la vie éternelle, qui lui a 
donné ce pouvoir ? Eh bien, il dit très précisément que c'est 
Dieu. Mais qui est le père de ma vie éternelle ? C'est le Christ. 
Pouvons-nous voir que, tout comme Dieu est mon père et mon 
père est mon père, le Christ est mon père. 

Hank Smith :  32:59  Le roi Benjamin : "Aujourd'hui, il vous a engendrés 
spirituellement. Vous êtes maintenant appelés les enfants du 
Christ." 

Kerry Muhlestein :  33:06  Oui. Et c'est la partie de la nouvelle naissance. Ensuite, avec un 
peu de chance, nous arrivons à la partie de la nouvelle 
naissance, de la vie éternelle, où cela se reproduit. Il est à 
nouveau notre Père. 

Hank Smith :  33:14  Le Père de notre salut. 

Kerry Muhlestein :  33:16  L'homme glorifié, sanctifié et ressuscité est engendré par le 
Christ. 
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John Bytheway :  33:23  Ce qui m'a frappé tout au long du Livre de Mormon, c'est le 
nombre de fois où les premiers principes sont mentionnés, la foi 
en Jésus-Christ et le repentir, puis le baptême et le Saint-Esprit. 
Et maintenant, vous avez ajouté à cela, j'aime ce que vous 
m'avez aidé à voir, des mots qui ne sont pas très populaires 
aujourd'hui, la soumission à Dieu, l'obéissance à Dieu et 
comment Jésus nous dit, "Je soumettais ma volonté aux Pères. 
Maintenant, suivez-moi en soumettant vous aussi votre volonté 
aux Pères." Cela m'a beaucoup aidé aujourd'hui. 

Kerry Muhlestein :  33:56  Je suis très heureux et cette unité, vous savez que j'écris sur 
l'alliance depuis un certain temps et j'ai compris que la relation, 
l'unité avec Dieu en est l'élément clé. Le nouveau livre dont 
nous avons parlé a pour but d'explorer comment le sacrifice 
expiatoire du Christ a pour but de créer une unité complète et 
totale avec Dieu. Pour ce faire, le Christ et nous-mêmes sommes 
complètement séparés de Dieu. Plus la séparation du Christ est 
grande, plus l'unité qu'il peut créer pour nous est grande. Mais 
cette unité, cette belle relation que nous voulons tant et qui 
nous manque tant, je pense que parfois nous ne sentons pas la 
blessure, elle est là, mais nous ne la reconnaissons pas à l'avant 
de notre esprit, la blessure que nous souffrons d'être séparés de 
Dieu. Mais regardez comment nous la surmontons par étapes, à 
travers toutes les choses dont nous avons parlé, nous devenons 
de plus en plus unifiés jusqu'à ce qu'un jour nous ayons, comme 
cela a été expliqué tant de fois et comme nous l'avons lu 
aujourd'hui, l'unité pleine et entière que le Père, le Fils et le 
Saint-Esprit ont, un jour, comme il est dit ici même dans Moïse 
6:66, "Tu es un en moi." 

  34:59  Un jour, nous pourrons être complètement et entièrement 
unifiés avec eux. C'est alors que cette terrible blessure que nous 
ressentons sera guérie. Et ce qui est merveilleux, c'est qu'elle 
n'est pas seulement guérie, mais que nous sommes dans une 
meilleure situation qu'avant. Nous sommes plus unis à Dieu 
qu'auparavant. C'est tellement beau. 

John Bytheway :  35:16  Toute cette unité dont nous parlons est au centre du mot 
expiation, l'expiation du Christ. C'est l'expiation du Christ qui 
rendra l'unité possible. 

Kerry Muhlestein :  35:28  Oui, c'est le but de l'alliance et le but du Christ est d'accomplir 
cette alliance et de faire de nous un avec Dieu. C'est de cela 
qu'il s'agit, du début à la fin. Maintenant que nous avons fait 
tout cela et que nous avons vu la doctrine du Christ jouer tout 
au long du Livre de Mormon et même du Livre de Moïse, 
revenons à Néphi. D'une certaine manière, c'est triste. Je suis 
toujours un peu triste quand je termine 2 Néphi, parce qu'il y a 
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des fois où je me suis dit : "Bon sang, Néphi, il n'y a pas moyen 
que je sois à la hauteur de ce que tu es". Mais j'aime Néphi et il 
a été notre guide pendant si longtemps à travers de si 
puissantes, si belles... Il y a de la beauté partout dans les 
Écritures, mais page par page, je ne pense pas que vous 
trouverez un endroit plus beau que le premier et le deuxième 
Néphi. C'est tout simplement incroyable. 

  36:18  Il est toujours un peu triste de laisser Néphi derrière nous et 
nous ne le faisons pas vraiment, parce que tous les autres 
continuent d'enseigner en utilisant ses thèmes, ses idées et ses 
enseignements. Mais laissons Néphi conclure et nous verrons 
que, d'une certaine manière, il réitère la doctrine du Christ. 
Ainsi, 2 Néphi 33 finit par être vraiment son adieu. C'est la fin. 
C'est la dernière fois que nous entendons parler de lui et il le 
sait. Il termine son œuvre et il a des choses très puissantes à 
dire ici. Remarquez, au verset 1, "Moi, Néphi, je ne peux pas 
écrire toutes les choses qui ont été enseignées parmi mon 
peuple ; je ne suis pas non plus capable d'écrire, comme de 
parler", maintenant écoutez cette partie, "car lorsqu'un homme 
parle par le pouvoir du Saint-Esprit, le pouvoir du Saint-Esprit le 
porte dans le cœur des enfants des hommes". 

  36:57  C'est la parole du Christ. C'est la parole dont il parle. Et il s'avère 
que cela peut arriver quand vous écrivez, mais c'est plus difficile 
pour vous de le dire. Parfois, lorsque vous parlez, vous ressentez 
l'Esprit et ils ressentent l'Esprit et vous pouvez dire que vous 
ressentez tous les deux l'Esprit. Mais quand vous écrivez, vous 
vous sentez souvent dirigé pendant que vous écrivez, mais vous 
ne pouvez pas dire qu'ils ressentent l'Esprit, parce qu'ils ne sont 
pas là. C'est plus difficile. Je pense qu'il ne reconnaît pas que ses 
mots, lorsqu'il écrit, auront le même effet, que l'Esprit... Cela a 
certainement été le cas pour moi, comme nous l'avons lu, 
l'Esprit fera... Mais quoi qu'il en soit, c'est encore l'élément du 
Saint-Esprit et ensuite il parle de certaines personnes qui 
endurciront leur cœur et ne l'écouteront pas, parce qu'elles 
l'estiment comme une chose sans importance. 

  37:35  Verset 3 : "Mais moi, Néphi, j'ai écrit ce que j'ai écrit..." J'aime 
Néphi. Il met tout en jeu. "et je l'estime d'une grande valeur, 
surtout pour mon peuple." Remarquez la partie prière : "Car je 
prie continuellement pour eux chaque jour", et voici la partie 
charité pleine d'amour : "et mes yeux mouillent mon oreiller la 
nuit, à cause d'eux ; et je crie", voici encore la prière : "je crie à 
mon Dieu avec foi, et je sais qu'il entendra mon cri. Et je sais 
que le Seigneur consacrera mes prières pour le bien de mon 
peuple." Nous pourrions lire tout ce chapitre, mais nous n'avons 
pas le temps. Mais permettez-moi de souligner quelques 
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versets. Verset 6 : "Je me glorifie de la clarté, je me glorifie de la 
vérité, je me glorifie de mon Jésus, car il a racheté mon âme de 
l'enfer." C'est très beau. Et ensuite, "J'ai de la charité pour mon 
peuple, et une grande foi en Christ, car je rencontrerai 
beaucoup d'âmes sans tache à son tribunal." 

  38:36  Ce sont encore les mêmes choses. Nous allons être jugés, mais 
ce sera bon pour certains d'entre eux, à cause du Christ, de la 
foi, de la prière, de la charité et de toutes ces choses. Ensuite, 
nous pouvons passer au verset 9 : "J'ai aussi de la charité pour 
les païens. Mais voici que je ne peux espérer en aucun d'eux, à 
moins qu'ils ne se réconcilient avec le Christ," c'est ce dont nous 
avons parlé si souvent, "et qu'ils n'entrent par la porte étroite," 
c'est le baptême, "et qu'ils ne marchent dans le sentier droit qui 
mène à la vie, et qu'ils ne restent dans le sentier jusqu'à la fin 
du jour de la mise à l'épreuve." C'est la persévérance jusqu'à la 
fin. 

  39:07  Et ensuite, il témoignera davantage de ses paroles. Mais 
laissons peut-être Néphi et la façon dont il termine, passons au 
verset 12. "Et je prie le Père au nom du Christ que beaucoup 
d'entre nous, sinon tous, soient sauvés dans son royaume en ce 
grand et dernier jour. Et maintenant, mes frères bien-aimés, 
tous ceux qui sont de la maison d'Israël, et toutes les extrémités 
de la terre", car tout le monde peut faire partie de la maison 
d'Israël, "je vous parle comme la voix de quelqu'un qui crie de la 
poussière : Adieu, jusqu'à ce que ce grand jour soit arrivé : 
Adieu, jusqu'à ce que vienne ce grand jour. Et vous, qui ne 
voulez pas participer à la bonté de Dieu..." Voici donc cette 
dichotomie à laquelle il revient sans cesse, et dont Noel 
Reynolds m'a convaincu qu'elle est le thème de l'ensemble des 
petites assiettes. 

  39:45  "Et vous qui ne voulez pas participer à la bonté de Dieu, et 
respecter les paroles des Juifs, et aussi mes paroles, et les 
paroles qui sortiront de la bouche de l'Agneau", remarquez 
l'accent mis sur le mot, encore une fois, "voici, je vous dis un 
adieu éternel". Cela fait froid dans le dos. "Je vous dis un adieu 
éternel, car ces paroles vous condamneront au dernier jour. Ce 
que je scelle sur la terre sera retenu contre vous à la barre du 
jugement, car le Seigneur m'a donné cet ordre et je dois obéir. 
Amen." 

  40:11  Selon mon goût personnel, j'aurais aimé qu'il laisse cette partie 
à la fin, parce que j'aime la fin sur la partie positive, mais Néphi 
est fidèle à cela jusqu'à la fin et ne fait que l'exposer. D'une 
certaine manière, il a montré qu'il était un exemple de la 
doctrine du Christ au chapitre 33. Il a donné l'exemple de tout 
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ce qui s'y rapporte et il nous supplie, en exposant cela très 
clairement, comme il l'a déjà fait tant de fois, d'écouter la 
parole du Christ, de la suivre et d'être transformés par elle. 
Vous avez le choix de le faire et d'en tirer des avantages 
merveilleux, ou de ne pas le faire et d'en tirer des avantages 
terribles. Ce sont vos deux choix. Mais je sais comment cela 
fonctionne, j'ai été fidèle et j'espère vous y voir. 

  40:54  Quelle puissante façon de terminer. Je tiens à remercier Nephi. 
Il ne m'écoute probablement pas en ce moment, mais j'espère 
qu'il le fera un jour. Je veux remercier Néphi de m'avoir 
enseigné tant de choses, avec tant de force, et d'avoir influencé 
ma vie d'une manière si positive. Et je veux remercier le 
Seigneur d'avoir envoyé ce prophète et d'avoir ensuite envoyé 
l'Esprit pour m'enseigner ce que j'ai lu de ce prophète. Je 
remercie également Mormon et Joseph Smith qui ont rendu 
tout cela possible, tous ces prophètes qui ont travaillé dur pour 
que le Saint-Esprit puisse m'enseigner et m'édifier comme j'en 
avais besoin. 

John Bytheway :  41:21  Vous pouvez lire le verset 7 et enlever le mot "sans tache" et 
cela a un sens. "Je rencontrerai beaucoup d'âmes à son tribunal, 
mais j'aime le fait qu'il veuille nous rencontrer sans tache. 
Ayant, comme il l'a dit plus tôt, lavé nos vêtements dans le sang 
du Christ. La page de titre dit que vous pouvez être trouvés sans 
tache au tribunal du Christ. Moroni 10, l'avant-dernier verset dit 
que vous devenez saints sans tache. J'aime l'idée d'être sans 
tache et la façon dont Néphi veut nous rencontrer, mais il veut 
que nous appliquions cette doctrine du Christ que vous nous 
avez si magnifiquement enseignée et que nous puissions être 
sans tache. 

Kerry Muhlestein :  41:55  Et vous pouvez voir Moroni s'inspirer du Christ dans Mormon. 
C'est pour cela qu'ils ont cette charité et c'est pour cela qu'il 
veut nous rencontrer sans tache, parce qu'il a la charité. C'est ce 
dont Mormon, Moroni et moi-même parlons à la toute fin, afin 
que nous puissions devenir impeccables. Vous voyez les 
enseignements de Néphi et surtout ces enseignements se 
refléter encore et encore et encore. C'est puissant. 

Hank Smith :  42:13  Kerry, quel plaisir. Merci d'être avec nous aujourd'hui. L'une des 
façons dont je sais que je ressens l'Esprit, c'est que je ne veux 
pas que cela se termine, mais nous savons que cela doit se 
terminer. Mais je vous remercie d'être là. 

Kerry Muhlestein :  42:24  C'est un plaisir, vraiment, vraiment. 
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Hank Smith :  42:26  John, vous et moi sommes tous deux des adeptes du podcast de 
Kerry, The Scriptures Are Real. 

John Bytheway :  42:33  tsar.website 

Hank Smith :  42:34  Oui, nous espérons que tout le monde ira y jeter un coup d'œil. 
Le travail de Kerry est fantastique. Sur ce, nous tenons à 
remercier le Dr Kerry Muhlestein d'avoir passé du temps avec 
nous aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive, Shannon Sorensen, nos sponsors David et Verla 
Sorensen, et nous nous souvenons toujours, à chaque épisode, 
de notre fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons que vous 
vous joindrez à nous la semaine prochaine. Nous commençons 
avec Jacob, le frère de Néphi, sur followHIM. 

  43:05  Avant que vous ne passiez au prochain épisode, j'ai une 
information importante à vous communiquer. La transcription 
de cet épisode et les notes de l'émission sont disponibles sur 
notre site web, followhim.co. C'est followhim.C-O. Sur notre 
site, vous trouverez également nos deux livres, Trouver Jésus-
Christ dans l'Ancien Testament et Trouver Jésus-Christ dans le 
Nouveau Testament. Ces deux livres sont remplis de citations 
courtes et puissantes et de réflexions tirées de tous nos 
épisodes de l'Ancien et du Nouveau Testament. Les copies 
numériques de ces livres sont absolument gratuites. Vous 
pouvez regarder le podcast sur YouTube. De plus, nos comptes 
Facebook et Instagram contiennent des vidéos et des extras que 
vous ne trouverez nulle part ailleurs. Si vous voulez savoir 
comment vous pouvez nous aider, si vous pouvez vous abonner 
au podcast, le noter, l'évaluer et le commenter, cela nous 
rendra plus facile à trouver. Bien sûr, rien de tout cela ne serait 
possible sans notre incroyable équipe de production, David 
Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, 
Ariel Cuadra et Annabelle Sorensen. 
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Hank Smith : 00:00:04 Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
FollowHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de mon coanimateur, John Bytheway, et de 
notre invité, le Dr Kerry Muhlestein. John, je pense que vous 
allez adorer le titre de la leçon de cette semaine. Il dit : "C'est le 
chemin". 

John Bytheway : 00:00:20 En fait, j'ai changé le mien avec un petit crayon rouge et j'ai 
écrit "C'est en passant". 

Hank Smith :  00:00:24 D'ailleurs. 

John Bytheway : 00:00:25 Il n'y a pas eu de corrélation. Au fait, on le retrouve dans 2 
Néphi 32, deux fois, et dans 2 Néphi 31. J'ai quelques marques 
dans mes écritures que personne d'autre n'a probablement. 

Hank Smith : 00:00:36 Il se pourrait que nous devions renommer notre podcast cette 
semaine. C'est en passant. 

John Bytheway : 00:00:40 Je ne pense pas que cela passerait non plus, mais... 

Hank Smith :  00:00:44 Kerry, nous sommes dans 2 Néphi 31 à 33. Qu'attendons-nous 
aujourd'hui ? Qu'allons-nous faire ? 

Kerry Muhlestein : 00:00:51 Il s'agit de l'un des chapitres les plus importants du Livre de 
Mormon, et nous allons voir que, de bien des façons, Néphi 
résume tout ce qu'il a appris dans sa vision. Et il va nous 
enseigner des choses vraiment fondamentales qui, j'espère que 
notre public pour le reste de l'étude du Livre de Mormon 
gardera l'œil ouvert, parce qu'il va voir ces thèmes, et nous 
allons examiner certaines des périodes où ils reviennent 
vraiment clairement. Mais vous allez trouver toutes sortes 
d'autres façons où c'est un peu moins clair, mais les thèmes, les 
choses que Néphi enseigne, vont continuer à nous revenir alors 
que nous étudions les doctrines les plus importantes et les plus 
fondamentales du Livre de Mormon. 

2 Nephi 31-33 Parte 2 followHIM Podcast Page 1



Hank Smith :  00:01:23  Fantastique. Je suis très enthousiaste. Ce sont des chapitres que 
j'ai lus à maintes reprises, mais j'ai le sentiment que nous allons 
les voir sous un jour nouveau aujourd'hui. John, Kerry n'est pas 
un nouveau venu dans notre podcast, mais il pourrait l'être 
pour une poignée d'auditeurs, alors pouvez-vous nous 
présenter brièvement ? 

John Bytheway :  00:01:37  Absolument. Nous sommes ravis de le retrouver, car nous 
adorons Kerry Muhlestein. Professeur d'écriture ancienne, il est 
l'auteur de plusieurs livres tels que Learning to Love Isaiah. J'ai 
mon exemplaire ici. Ce livre comporte également une forte 
composante sur le Livre de Mormon. Il a écrit un nouveau livre 
qui traite de l'alliance et des aspects relationnels de l'expiation. 
Il s'intitule The Easter Connection (La connexion à Pâques). Il est 
également l'animateur du podcast The Scriptures are Real (Les 
Écritures sont vraies), dans lequel il approfondit des sujets tirés 
de Come Follow Me (Suivez-moi). Il anime également le site 
web de TSAR où l'on trouve des cours de maître, des pensées 
quotidiennes, des articles, des conférences et bien d'autres 
choses encore. Parfois nous faisons de la plongée, parfois nous 
faisons du ski nautique au sommet. Kerry fait une plongée 
profonde. Alors, venez prendre l'air et nous sommes heureux de 
vous accueillir, Kerry. Merci de nous avoir rejoints. 

Kerry Muhlestein :  00:02:25  Merci de m'accueillir. Je suis ravie d'être ici. 

Hank Smith :  00:02:27  Nous espérons que tous nos auditeurs iront voir The Scriptures 
Are Real, et le site Web que vous avez lu, John, tsar.website. 
Kerry, passons tout de suite à This Is the Way. Je veux entendre 
la musique des Mandaloriens en arrière-plan. Ma fille Madeline 
est une grande fan des Mandaloriens, une grande fan de Star 
Wars, alors Maddie, si nous pouvons faire jouer la musique, 
c'est pour toi. Voici le premier paragraphe du manuel, Kerry, et 
voyons où nous voulons aller. 

  00:02:54  "Parmi les dernières paroles enregistrées de Néphi, nous 
trouvons cette déclaration : "Le Seigneur m'a commandé, et je 
dois obéir." C'est un bon résumé de la vie de Néphi. Il a essayé 
de comprendre la volonté de Dieu et y a obéi courageusement, 
que ce soit en risquant sa vie pour obtenir les plaques d'airain 
de Laban, en construisant un bateau, en traversant la mer, ou 
en enseignant fidèlement la doctrine du Christ avec clarté et 
puissance, Néphi pouvait parler de manière persuasive de la 
nécessité de "progresser avec constance dans le Christ", de 
suivre le chemin droit et étroit qui mène à la vie éternelle, parce 
que c'est le chemin qu'il a suivi. Il savait par expérience que ce 
chemin, bien que parfois exigeant, est aussi joyeux, et qu'"il n'y 
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a pas d'autre chemin ni de nom donné sous le ciel, par lequel 
l'homme puisse être sauvé dans le Royaume de Dieu". 

  00:03:38  Quel excellent manuel d'ouverture. Je ne sais pas qui est 
l'auteur de ce manuel, mais il a un don extraordinaire. Kerry, sur 
ce, comment voulez-vous procéder ? Voulons-nous faire une 
introduction ou allons-nous sauter directement dans ces versets 
? 

Kerry Muhlestein :  00:03:51  Situons un peu le contexte, puis nous ferons un pré-test. C'est 
ainsi que Néphi conclut sa dernière conférence, pour ainsi dire. 
Passons en revue ce qu'a été 2 Néphi. 2 Néphi, c'est d'abord la 
fin de l'histoire, puis le témoignage de son frère et d'Isaïe sur le 
Christ. Ensuite, nous avons quelques chapitres, et c'est ce que 
nous venons de terminer, où Néphi parle du témoignage d'Isaïe 
sur le Christ et l'alliance. Jacob et Esaïe se concentrent tous 
deux sur l'alliance et le Christ, et sur le fait que le Christ 
accomplit l'alliance. 

  00:04:19  Néphi l'interprète un peu, puis nous arrivons aux chapitres dans 
lesquels nous nous trouvons maintenant, et c'est là que Néphi 
va vraiment rendre son propre témoignage du Christ, de façon 
claire et nette. Et comme je l'ai dit, il se fonde en grande partie 
sur son étude d'Ésaïe et ainsi de suite, mais surtout sur les 
expériences qu'il a eues dans sa vision de l'Arbre de Vie, et nous 
allons voir un peu de ce langage dans ces chapitres et il va faire 
référence à cette vision à plusieurs reprises. C'est là que nous 
trouvons son témoignage, ou son enseignement sur la doctrine 
du Christ, dans son dernier message d'adieu, et son désir de 
témoigner fermement du Christ. 

Hank Smith :  00:04:55  Kerry, j'ai réfléchi pendant que nous étudiions le Premier et le 
Deuxième Néphi, nous savons d'après 2 Néphi 5 qu'il a écrit 
cette histoire à la fin de sa vie. Comme vous l'avez mentionné, il 
s'appuie toujours sur ce rêve. Pensez-vous qu'une grande partie 
de cette histoire a été écrite très près l'une de l'autre ? Avez-
vous l'impression que 1 Néphi 1, 2 Néphi 33, c'était une courte 
période de temps pour l'assembler ? 

Kerry Muhlestein :  00:05:16  Je ne pense pas que nous ayons suffisamment de données ou 
d'informations pour le savoir, mais j'ai l'impression qu'une fois 
que Néphi est... Et cela correspond à son caractère. Une fois 
qu'on a dit à Néphi ce qu'il doit faire, il le fait, donc je pense que 
nous n'avons pas affaire à une décennie dans la rédaction. Il 
faut probablement un certain temps pour l'écrire. C'est assez 
impressionnant et il le grave sur du métal, mais la vision elle-
même a eu lieu longtemps avant cela. 
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  00:05:40  Mais je pense que vous avez raison, sa réécriture n'a pas pu 
avoir lieu si longtemps auparavant, et il est très intentionnel 
dans la façon dont il met en place l'ensemble du dossier, 
l'ensemble des petites plaques, le premier et le deuxième 
Néphi, quel que soit le nom qu'on veuille leur donner. Par 
exemple, j'ai écouté Noel Reynolds, qui a expliqué comment il 
voit dans 1 Néphi 10, quelques versets, le thème de l'ensemble 
des plaques. Il a présenté un argument assez convaincant selon 
lequel Néphi a intentionnellement conçu ces plaques pour nous 
aider à voir que si nous demandons à Dieu et choisissons de 
suivre ce qu'il nous dit de faire, nous verrons ce thème dans ce 
dont nous allons parler aujourd'hui. 

  00:06:14  Nous demanderons à Dieu ce que nous devons faire, puis nous 
le ferons. Si nous faisons le choix... Et nous avons ces deux 
choix, suivre ou ne pas suivre, mais si nous choisissons de suivre 
cela, alors ces tendres miséricordes et ces choses étonnantes 
nous arrivent. Ainsi, je pense que nous verrons qu'il s'agit d'un 
ouvrage écrit avec un thème très précis, qui semble avoir été 
planifié dès le début. Cela indique également que Néphi n'a pas 
fait traîner les choses pendant des décennies et des décennies. 

Hank Smith :  00:06:37  Kerry, je pense que c'est un point de vue différent de celui que 
vous adoptez peut-être lorsque vous le lisez pour la première 
fois en pensant : "Oh, c'est un journal au jour le jour. Il a fallu 
des dizaines d'années pour l'écrire". Alors qu'en réalité, il 
s'agissait d'un projet unique. À la fin de sa vie, il dit : "Laissez-
moi vous raconter toute mon histoire." Et vous avez raison, je 
pense que la structure est là, les thèmes sont là. Il se peut que 
nous oubliions 1 Néphi, alors que nous entrons dans 2 Néphi, 
mais vous nous dites : "Hé, cherchez le rêve". Dans 1 Néphi 11-
14, cherchez-le ici. 

Kerry Muhlestein :  00:07:05  Oui, c'est vrai. Et ce thème de la demande et du suivi. 

John Bytheway :  00:07:07  J'aime ce que vous avez dit, je pense que vous avez utilisé 
l'expression de la dernière conférence, c'est Néphi qui est sur le 
point de terminer. Qu'est-ce qu'il va nous donner ? Et non 
seulement le témoignage du Christ, mais j'aime le nombre de 
fois où il va nous demander de le suivre. Vous voyez ce que j'ai 
fait ? J'ai ajouté le nom de notre podcast. 

Hank Smith :  00:07:22  Oh, c'était vraiment bien, John. 

Kerry Muhlestein :  00:07:24  Je prévois de le faire aussi, au cas où vous vous poseriez la 
question. 
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John Bytheway :  00:07:27  Il nous dit de le suivre, il nous dit comment le suivre et ce qu'il 
faut faire, puis il signe. Et je pense que plus qu'un dernier 
discours sorti tout droit de sa tête, cela a été élaboré, il y a 
réfléchi, il y a pensé, il l'a gravé. Et c'est une excellente façon de 
conclure. 

Kerry Muhlestein :  00:07:45  Et en même temps, je dirais que même si c'est soigneusement 
élaboré, vous obtenez toujours... Et ces chapitres que nous 
traitons aujourd'hui sont 2 Néphi 4 ou quelque chose comme 
ça, ce sentiment d'explosion de sentiments profonds, de désir. Il 
l'a peut-être soigneusement rédigé, mais il le ressent toujours 
au moment où il l'écrit. Cela vient des endroits les plus tendres 
de son cœur. 

Hank Smith :  00:08:06  Merveilleux. Kerry, c'est une excellente façon de procéder. 

Kerry Muhlestein :  00:08:08  Je suis heureuse que nous puissions le voir et l'envisager de 
cette façon. Et maintenant, nous allons peut-être nous lancer. 
J'aimerais commencer par la façon dont je démarre mon cours, 
et je vais vous demander de deviner ce que mes étudiants 
répondent habituellement, parce que vous avez probablement 
des étudiants qui répondent habituellement de la même façon. 
Je commence par un pré-test et je dis : " Bon, je vais écrire au 
tableau. Vous allez me dire quels sont les éléments de la 
doctrine du Christ", parce que c'est ici que nous trouvons cette 
expression, elle vient de 2 Néphi 31, et nous verrons qu'elle 
vient d'ailleurs dans les Écritures, mais c'est ici qu'elle est 
introduite. Que pensez-vous qu'ils me disent lorsque nous 
disons quels sont les éléments de la doctrine du Christ ? 

John Bytheway :  00:08:41  Maintenant je suis nerveux. 

Hank Smith :  00:08:43  Je sais, moi aussi. Je suis comme... 

Kerry Muhlestein :  00:08:44  Nous voulons que vous réagissiez comme le feraient vos élèves. 
Quelle serait leur réaction habituelle ? 

Hank Smith :  00:08:48  C'est probablement la même chose que je répondrais. Je pense 
qu'ils iraient à l'article de foi 4, la foi, la repentance, le baptême, 
le don du Saint-Esprit. 

Kerry Muhlestein :  00:08:55  Et puis, il faut continuer jusqu'à la fin. 

Hank Smith :  00:08:56  Certains voudraient mettre un terme à la procédure jusqu'à la 
fin. Oui. 
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Kerry Muhlestein :  00:08:59  Je pense que vous avez raison. Et bien que cela fasse sans aucun 
doute partie de la doctrine du Christ, je pense que nous limitons 
un peu ce que c'est parce que nous importons l'article de foi 4, 
qui est lui aussi absolument inspiré et crucial. Mais nous 
pensons que c'est là toute l'histoire. Je voudrais parler un peu 
de la technique d'étude des Écritures, et je sais que nous 
essayons tous d'améliorer la façon dont nous pouvons 
enseigner la technique d'étude des Écritures. J'espère que cela 
nous aidera à voir qu'il y a un peu plus que cela, et quelques 
éléments cruciaux qui sont plus que la foi, la repentance, le 
baptême, le don du Saint-Esprit, et la persévérance jusqu'à la 
fin. Aussi importants que soient ces éléments, je ne les minimise 
pas. Ce sont toujours les éléments essentiels, mais il y en a 
d'autres. 

  00:09:37  Nous allons voir que Néphi utilise une technique utilisée par de 
nombreux auteurs anciens, Israélites et autres dans l'ancien 
Proche-Orient, que nous appellerons inclusios. C'est une 
expression que nous utilisons souvent pour décrire cette 
technique. C'est lorsqu'ils disent au début de quelque chose, 
voici ce dont je parle, et qu'ils disent à la fin, ok, c'est ce dont 
j'ai parlé. Ainsi, vous savez que tout ce qui se trouve entre les 
deux est ce dont ils ont parlé. Cela s'inscrit dans le cadre de ce 
thème. Nous voulons commencer par chercher les inclusions. 
Nous allons voir si nous pouvons les trouver. Ensuite, nous 
dirons que nous devons nous assurer que nous comprenons 
bien que tout ce qui se trouve ici fait partie de la doctrine du 
Christ, et que nous ne l'oublions pas. Regardez les deux 
premiers versets et dites-moi où Néphi nous dit qu'il va nous 
enseigner la doctrine du Christ ? 

Hank Smith :  00:10:19  Kerry, j'ai souligné le verset 2, 2 Néphi 31:2. Est-ce le début ? 

Kerry Muhlestein :  00:10:24  Oui, c'est là qu'il l'introduit. Cela ne lui prend pas beaucoup de 
temps. Maintenant qu'il termine, c'est son sujet, c'est son 
message et il ne va pas s'en écarter. Au verset 2, il dit : "Les 
choses que j'ai écrites me suffisent", c'est-à-dire qu'il pourrait 
en finir, mais voici ce qu'il me reste à faire. Il dit qu'il pourrait en 
avoir fini, mais que c'est ce qu'il me reste à faire. "Il me reste à 
dire quelques mots sur la doctrine du Christ. C'est pourquoi je 
vous parlerai clairement, selon la clarté de ma prophétie." C'est 
le début de l'inclusio, qui nous dit que tout ce qui suit jusqu'à ce 
que je vous dise que j'ai fini, tout ce qui suit est la doctrine du 
Christ. Nous allons voir que le dernier verset du chapitre 31 est 
l'inclusio finale. 

  00:11:01  Puis, dans un instant, nous verrons qu'il le rouvre en 32. Mais au 
verset 21, "Et maintenant, voici mes frères bien-aimés, voici le 
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chemin". C'est le chemin de John Bythe. "Et il n'y a pas d'autre 
chemin, ni de nom donné sous le ciel, par lequel l'homme puisse 
être sauvé dans le Royaume de Dieu". Remarquez qu'il se 
concentre tellement sur le Christ. "Et maintenant, voici la 
doctrine du Christ. Et la seule et véritable doctrine du Père, du 
Fils et du Saint-Esprit, qui est un seul Dieu, sans amen. Il a été 
très clair. Tout ce qui se trouve entre le verset 2 et le verset 21 
est la doctrine du Christ. Cela nous donne notre texte à 
parcourir pour voir si nous pouvons chercher et identifier ce 
qu'est la doctrine du Christ. Je pense que nous allons voir des 
modèles fantastiques. Et ce sera tout ce dont nous avons parlé, 
mais j'espère un peu plus. 

  00:11:49  Si nous revenons en arrière, le verset 3 nous en dit un peu plus 
sur l'enthousiasme qu'il éprouve à nous dire cela et à le faire 
clairement. Au verset 4, nous avons une justification : "Parce 
que je vais parler de la doctrine du Christ et parce qu'elle doit 
être claire." Voilà ce que nous dit ce "pourquoi". Il relie ces deux 
choses à ce qu'il fait maintenant. "A cause de tout cela, voici ce 
que j'ai besoin que vous fassiez", c'est en gros ce qu'il dit. "Je 
voudrais que vous vous souveniez de ce que je vous ai dit au 
sujet du prophète que le Seigneur m'a montré, qui devait 
baptiser l'Agneau de Dieu qui enlèverait les péchés du monde. Il 
revient immédiatement à sa vision. C'est dans sa vision qu'il a 
appris cela, mais il nous pose une question au verset 5. 
Explorons ensemble les questions qu'il nous pose. 

  00:12:32  Tout d'abord, "Combien avons-nous encore besoin ?" C'est au 
verset 5, "Combien plus avons-nous besoin, nous qui sommes 
impies, d'être baptisés oui, même par l'eau ?" Je voudrais que 
vous remarquiez que nous avons introduit le thème de la 
sainteté du Christ. Gardez cela à l'esprit. Et que nous avons 
besoin d'être baptisés. Puis il demande : "Je voudrais vous 
demander, mes frères bien-aimés, en quoi l'Agneau de Dieu a 
accompli toute justice en se faisant baptiser par l'eau. Ne savez-
vous pas qu'il était saint ? Mais bien qu'il soit saint, il montre 
aux enfants des hommes que, selon la chair, il s'est humilié 
devant le Père et a témoigné au Père qu'il lui obéirait en 
gardant ses commandements." Il me semble donc qu'il nous dit 
tout d'abord que si nous voulons répondre à la première 
question, nous devons répondre un peu plus à la deuxième. 

  00:13:15  Deuxième question : nous disons que le baptême sert en partie 
à effacer les péchés, à être sanctifié et à rejoindre l'église de 
l'Agneau. Eh bien, il est l'Agneau. Il n'a pas de péchés à effacer. 
Donc, selon notre façon normale de penser, il n'a pas besoin 
d'être baptisé. Mais il y a une ironie intéressante ici, et cette 
ironie est que s'il n'avait pas été baptisé, il aurait eu besoin de 
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l'être, parce que son Père a ordonné à tout le monde d'être 
baptisé. Le Christ ne serait pas obéissant s'il n'était pas baptisé, 
mais l'accent est mis ici sur le fait que le Christ fait la volonté de 
son Père. Il fait toujours la volonté de son Père. Ainsi, il 
s'humilie et témoigne qu'il gardera les commandements. C'est 
l'un des accents, et nous allons voir que c'est un thème qui 
revient constamment lorsque nous examinons la doctrine du 
Christ, qui souligne d'autant plus à quel point nous en avons 
besoin parce que nous ne sommes pas saints, nous avons des 
péchés et nous devons aussi être obéissants. Nous devons 
également nous soumettre à la volonté du Père. Nous avons 
donc ce double besoin. 

Hank Smith :  00:14:25  Il témoigne au Père, et j'ajouterais même par son action, pas 
nécessairement par ses mots, c'est mon action qui témoigne. 

John Bytheway :  00:14:33  Oui, il montre. Il ne se contente pas de dire. Je vais vous 
montrer en témoignant au Père que j'obéirai à ses 
commandements. Il nous montre qu'il ne suffit pas de faire cela, 
mais qu'il faut avoir un cœur obéissant. Un cœur qui veut faire 
la volonté du Père et qui se montre. Lorsqu'il est dit "Témoigner 
au Père", mon esprit s'est tourné vers la prière du sacrement. 
Témoin de toi, ô Dieu, Père éternel. C'est ce que nous Lui 
montrons lorsque nous prenons les emblèmes du sacrement. 

Kerry Muhlestein :  00:15:00  Oui. C'est alors que nous renouvelons ce que nous avons fait au 
baptême. Et c'est ce qui est important, et vous l'avez 
mentionné, Hank. L'un des aspects les plus importants du 
baptême, c'est que nous témoignons par nos actes. Nous 
devenons le symbole, nous devenons le témoignage. C'est 
puissant pour nous. Il est puissant que le Christ l'ait fait. Nous 
pourrons revenir sur certains de ces autres versets, mais 
passons au verset 10, pour parler de ce que Jean vient de dire. 
"Il dit aux enfants des hommes : "Suivez-moi. C'est pourquoi, 
mon frère bien-aimé, comment pouvons-nous suivre Jésus, si ce 
n'est que nous devons être prêts à garder les commandements 
du Père, et il va ensuite expliquer quels sont ces 
commandements, nous y reviendrons. À bien des égards, c'est 
là tout l'intérêt des versets 4 à 10, la raison pour laquelle Néphi 
nous raconte ce qu'il a vu dans la vision et ce que le Christ a fait, 
parce qu'il essaie de nous enseigner que ce qu'il faut faire, c'est 
le suivre. C'est une phrase accrocheuse quand on y pense... 

John Bytheway :  00:15:51  Suivez-le. 

Kerry Muhlestein :  00:15:52  Je ne sais pas si vous avez pensé à cette phrase. 

John Bytheway :  00:15:54  J'aime bien. Notez-le, Hank. Oui, c'est ça. 
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Kerry Muhlestein :  00:15:56  Mais c'est vraiment ce que Néphi essaie de nous dire ici. Il 
commence son point de départ. Il s'agit du baptême, le 
baptême est certainement nécessaire, mais d'une certaine 
manière, le baptême est l'outil de Néphi pour nous montrer que 
nous devons imiter le Christ. C'est la clé. Nous devons faire ce 
que le Christ a fait. Et dans ce cas, il s'agit spécifiquement du 
baptême et des autres choses dont il parlera. L'accent est mis 
sur la nécessité de suivre le Christ. Le Christ est l'exemple à 
suivre. Nous devons faire ce qu'il a fait si nous voulons que cela 
fonctionne pour nous. 

Hank Smith :  00:16:27  Kerry, c'est comme vous l'avez dit plus tôt, un lien direct avec sa 
vision. Dans 1 Néphi 11, il a vu le baptême du Christ. 

Kerry Muhlestein :  00:16:34  C'est ce qu'a fait Léhi et son rêve. Nous savons qu'il l'a 
également vu. "Depuis le tout début..." Je trouve cela tellement 
puissant, dès le début de l'histoire néphite, le rêve de Léhi est là 
au début, et la vision de Néphi suit juste après. Et ils reçoivent 
ce dont ils ont besoin à ce moment-là, qui sera toujours l'étoile 
directrice de Néphi à la fin de sa vie, toutes ces années plus 
tard, alors qu'ils ont établi une civilisation différente et tout le 
reste. Au tout début, ils ont reçu les éléments clés dont ils 
avaient besoin. Et cela commence par suivre le Christ. Nous 
allons également voir que la Parole de Dieu est un autre thème 
très présent dans ce canevas. Donc, tout ce dont ils avaient 
besoin leur a été donné au début, mais je pense que Néphi a 
passé sa vie à essayer de comprendre ce qu'on lui avait 
enseigné quand il était jeune. 

John Bytheway :  00:17:17  Kerry, pourriez-vous nous parler du fait que nous parlons du 
baptême à l'époque de l'Ancien Testament au moins. Le Livre de 
Mormon semble parler de baptême tout au long de son histoire, 
mais nous ne voyons même pas le mot baptême dans l'Ancien 
Testament de la King James, nous voyons plutôt lavage. 
Pourriez-vous nous en parler un peu ? 

Kerry Muhlestein :  00:17:34  Il y a beaucoup de choses que nous ignorons à ce sujet. Nous 
pouvons rassembler quelques petits indices ici et là. Il ressort 
clairement de la restauration des Écritures, du Livre de Moïse, 
que le baptême commence avec Adam. Le baptême est donc 
connu. Quelque part, au fur et à mesure que d'autres lavages 
sont introduits, il semblerait que l'on perde la clarté de cette 
notion. Je ne suis pas sûr que ce soit le cas, parce que lorsque 
nous arrivons à l'histoire du Nouveau Testament et que nous 
avons Jean le Baptiste, notez le nom, qui pratique le baptême, 
ce n'est pas comme si tout le monde disait : "Wow, c'est 
nouveau. C'est différent. C'est bizarre." Je ne sais pas s'ils 
considèrent simplement qu'il s'agit d'un lavage rituel différent, 
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ou s'il y avait une certaine compréhension qui n'est jamais 
transmise dans l'Ancien Testament ou quelque chose comme 
ça. Mais il est clair que dans l'Ancien Testament, ils n'ont pas la 
même compréhension du baptême que nous. 

  00:18:19  Cela fait partie de l'importance de l'expérience de Léhi et de 
Néphi lorsqu'ils quittent Jérusalem. Et je dirais qu'en quittant 
Jérusalem, ils vont continuer à vivre la loi inférieure, la loi de 
Moïse, mais ils vont recevoir une compréhension de la loi 
supérieure ou de l'Évangile supérieur. Et cela commence par les 
rêves de Léhi et la vision de Néphi. Léhi a quelques rêves qui 
l'aident à comprendre cela, et ensuite cette vision, de sorte que 
lorsqu'ils partent, lorsqu'ils commencent cela, ils commencent à 
comprendre qui est le Christ d'une manière différente et 
comment entrer dans cette alliance avec lui d'une manière qui 
ne semble pas être ? Nous n'avons aucune trace de cela dans la 
culture d'où ils viennent. Maintenant, je pense qu'il y a des 
souvenirs quelque part, je ne sais pas. Et je me base sur le fait 
que, encore une fois, c'était le cas avec Adam et que cela ne 
semble pas choquer Jean, mais il n'y a aucune preuve de cela 
dans l'Ancien Testament. Ils développent donc clairement une 
christologie différente, dont le baptême fait partie de l'alliance 
qui est nouvelle, ou renouvelée, ou restaurée pour eux. 

Hank Smith :  00:19:18  Excellent. 

John Bytheway :  00:19:19  J'aime beaucoup ce que vous faites ici. Je regarde le verset 10, 
"Si nous voulons garder les commandements", nous pouvons 
dire, comme vous l'avez illustré, oh oui, la doctrine du Christ, la 
foi, la repentance, le baptême. Où est notre cœur dans tout cela 
? Je pense à la section 64, les gars, "Le Seigneur demande un 
cœur et un esprit bien disposé." Où est votre coeur ? Êtes-vous 
prêts à garder les commandements du Père, et tout ce qui 
semble entourer la doctrine du Christ. Est-ce que j'ai bien 
compris ? 

Kerry Muhlestein :  00:19:45  Tout à fait. Et je dirais que c'est le début de la doctrine du 
Christ, c'est-à-dire qu'il faut que votre volonté soit engloutie 
dans la volonté de Dieu. Jacob dirait qu'il faut se réconcilier avec 
la volonté de Dieu. Néphi l'exprime en fait dans l'interview de 
John Tanner, en parcourant le Psaume de Néphi, 2 Néphi 4, et il 
parle de cette partie : " Faites-moi trembler à l'apparence du 
péché ", et il dit que c'est une preuve que Néphi veut désirer les 
mêmes choses que Dieu désire, et s'éloigner de la même chose 
que Dieu veut s'éloigner. Il veut que sa volonté soit engloutie 
dans celle de Dieu. C'est le Christ incarné. Si vous pensez au 
Christ, c'est ce que le Livre de Mormon va nous enseigner, la 
caractéristique principale du Christ. Sa volonté est engloutie 
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dans la volonté du Père. Et je pense que c'est là que Néphi 
commence. Cela nous conduira au baptême et à toutes ces 
autres choses, comme nous le verrons, mais cela doit 
commencer par notre désir de suivre le Christ comme le Christ a 
suivi le Père. 

John Bytheway :  00:20:39  Toute l'idée d'un changement de cœur se trouve ici, pas 
seulement ces actions de participation à ces premières 
ordonnances, mais aussi le fait de remettre son cœur à l'endroit 
avec Dieu. J'aime beaucoup cela. 

Kerry Muhlestein :  00:20:50  Et je dirais que c'est la différence essentielle. Si nous regardons 
ce qui se passait à Jérusalem lorsque Léhi et Néphi sont partis, 
et vous le voyez avec Laman et Lémuel, beaucoup, pas tout le 
monde, mais beaucoup, ont une tendance assez nette à penser 
que nous faisons ce que nous voulons. Parmi beaucoup, pas 
tout le monde, mais parmi beaucoup, il y a une tendance assez 
claire à penser que nous faisons ce que Dieu nous a demandé 
de faire parce que nous suivons ces procédures, nous offrons 
des sacrifices, nous observons le jour du sabbat. Mais nous 
avons appris dans Jérémie et ailleurs qu'ils tuent aussi des 
enfants, qu'ils adorent des idoles, toutes ces choses. Mais ils 
pensent que Dieu les protégera s'ils respectent l'alliance, parce 
qu'ils accomplissent ces gestes extérieurs. 

  00:21:21  Et Néphi et Léhi commencent à essayer d'enseigner, non, c'est 
plus que ça. Parce qu'ils comprennent qu'il faut soumettre sa 
volonté. Et Jacob se joindra à eux quand il sera assez âgé. Il faut 
se soumettre à sa volonté, alors que Laman et Lémuel diront : 
"Ils ne sont pas méchants, et Jérusalem ne peut pas être 
détruite." Et cela doit reposer au moins en partie sur le fait que 
nous suivons le mouvement. Et Néphi, ici, au début de son 
enseignement, ne parle pas seulement de gestes. Et nous allons 
voir qu'il y revient au verset 13. Mais il ne s'agit pas seulement 
de suivre les mouvements, il s'agit que votre cœur veuille 
désirer ce que Dieu désire. 

Hank Smith :  00:21:52  Lorsque l'on me pose des questions sur le baptême dans 
l'Ancien Testament, je me penche sur la façon dont l'eau a été 
un symbole important. Noé et sa famille sont sauvés par le 
baptême. Moïse qui a libéré son peuple en traversant la mer 
Rouge. Josué entrant dans la terre promise par le Jourdain. 
Élisée ne commence-t-il pas son ministère en passant par le 
Jourdain ? Le baptême lui-même est présent, mais le 
symbolisme du passage à travers l'eau vers une nouvelle vie est 
fréquemment montré. 

2 Nephi 31-33 Parte 2 followHIM Podcast Page 11



Kerry Muhlestein :  00:22:24  Et je pense que cela fait partie de... En fait, nous n'aurons peut-
être pas le temps d'y revenir, mais l'un des endroits où je pense 
que la doctrine du Christ est réitérée, c'est à la fin de Moïse 6, 
lorsque Dieu enseigne à Adam. Il y enseigne que l'on naît par 
l'eau, le sang et l'esprit, et que l'on doit ensuite renaître par 
l'eau, le sang et l'esprit. Cela fait explicitement partie de la 
doctrine du Christ dans cette itération et c'est le cas ici. Je suis 
donc d'accord pour dire que cette idée fait partie du 
changement dont parlait Jean. L'eau vous lave, puis l'eau lave le 
monde, et ensuite le Saint-Esprit vous rendra plus pieux. Nous 
verrons cela au fur et à mesure, mais je pense que cela en fait 
absolument partie. 

Hank Smith :  00:23:00  Justification sanctification. 

Kerry Muhlestein :  00:23:04  Ce sont les mots qui sont utilisés dans Moïse 6 lorsque nous 
parcourons cette itération de la doctrine du Christ. C'est tout à 
fait exact. Continuons. Au verset 10, il nous dit que vous devez 
montrer que vous êtes prêts à suivre Jésus qui suit Dieu, et c'est 
une piste qu'ils vont rendre explicite. Jésus suit Dieu, nous 
suivons Jésus, donc nous suivons Dieu. C'est quelque chose que 
le Christ a enseigné à maintes reprises, dans le Livre de Mormon 
et le Nouveau Testament, mais nous devons le faire en 
observant les commandements. Il dit ensuite : "Le père dit : 
Repentez-vous, repentez-vous, et soyez baptisés au nom de 
mon Fils bien-aimé". C'est le commandement. C'est ce qu'il va 
dire. Vous ne suivez pas Dieu si vous ne faites pas ce qu'il nous a 
dit de faire. En outre, la voix du Fils m'est parvenue en disant : 
"Celui qui sera baptisé en mon nom, le Père lui donnera le Saint-
Esprit comme à moi ; c'est pourquoi suivez-moi et faites les 
choses que vous m'avez vu faire." 

  00:23:52  C'est la raison du baptême. Elle est double. C'est parce que nous 
voulons faire ce que Dieu nous a demandé de faire, et c'est ce 
qu'il nous a demandé de faire. Et c'est pour que nous puissions 
recevoir le Saint-Esprit, et nous allons voir que le Saint-Esprit est 
une partie importante de la doctrine du Christ. Ce sont les 
éléments clés, du moins de la manière dont Néphi le formule ici. 
Et le repentir en fait certainement partie. Nous verrons qu'ils 
finiront par dire qu'il faut aussi croire. La foi est donc présente, 
mais la foi, dans toutes ces itérations ou foi ou croyance, n'est 
pas mentionnée autant qu'on pourrait le penser. Elle en fait 
certainement partie, mais elle n'est pas aussi importante qu'on 
pourrait le penser. 

  00:24:25  Et au verset 13, nous avons la partie dont nous venons de 
parler. "C'est pourquoi, mes frères bien-aimés, je sais que si 
vous suivez le Fils de tout votre cœur, sans hypocrisie ni 
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tromperie devant Dieu, mais avec une intention réelle. Il faut 
que l'intention soit réelle. Il faut que votre volonté soit 
réellement engloutie dans la volonté de Dieu, ou du moins que 
vous essayiez. C'est ce que vous voulez. Même si vous 
commencez avec le désir de changer votre volonté, c'est ce que 
Dieu demande. Ensuite, toutes ces autres choses peuvent se 
produire, mais si ce n'est pas avec une intention réelle, alors 
rien de tout cela ne fonctionne. Aucun d'entre nous n'a une 
intention pure. Personne n'a une intention pure à 100 %. C'est 
la raison d'être de cette période de probation mortelle et du 
sacrifice expiatoire du Christ, de nous amener à ce point. Nous 
n'y sommes pas encore, mais si nous essayons, si nous y 
travaillons, c'est ce qu'il recherche. 

Hank Smith :  00:25:11  Si votre véritable désir est de devenir ce que vous espérez 
devenir un jour, au lieu de vous contenter, comme vous l'avez 
dit, de suivre le mouvement. 

Kerry Muhlestein :  00:25:20  Exactement, vous pouvez parfois parler à Dieu et en fait, dans 
ma prière de ce matin, c'était quelque chose comme, je prie 
pour ceci et je veux être ceci. Je sais qu'il y a une partie de moi 
qui ne le veut pas. Je le sais vraiment. Alors, aide-moi à faire en 
sorte que ce soit la totalité de mon être qui le veuille au lieu de 
la plus grande partie de mon être ou d'une partie de mon être 
qui le veuille. C'est dans ces conversations où nous sommes 
vraiment sincères avec Dieu, sans hypocrisie, que je pense que 
nous avons une chance d'obtenir un véritable changement, une 
véritable sanctification. 

Hank Smith :  00:25:46  Oui, c'est vrai. Nous essayons parfois de couvrir nos péchés, 
n'est-ce pas ? Je ne veux pas en parler. N'en parlons pas. 

Kerry Muhlestein :  00:25:52  Souvent à nous-mêmes. Nous ne voulons pas admettre qu'il y a 
une partie de moi qui est vraiment charnelle, déchue, 
diabolique. Quelle que soit l'expression scripturale que vous 
voulez utiliser. Nous devons parfois en arriver à admettre cela à 
nous-mêmes, puis nous devons en parler à Dieu. C'est ce que 
Néphi nous dit en tout cas. Mais lorsque nous le faisons avec 
une réelle intention, nous nous repentons de nos péchés, nous 
témoignons au Père, ce témoignage sera important, que vous 
êtes prêt à prendre sur vous le nom du Christ par le baptême. 
Devenir comme le Christ, prendre le nom sur nous. Nous devons 
être disposés à le faire, puis finalement nous devons le faire. Et 
comment le faire ? "En suivant votre Seigneur et Sauveur dans 
l'eau, conformément à sa Parole, vous recevrez le Saint-Esprit. 

  00:26:31  Nous voulons parler un peu du Saint-Esprit ici, parce que la 
prochaine partie portera sur le Saint-Esprit. Mais j'espère que 
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nous pouvons voir cette partie sur la volonté de suivre qui 
mènera automatiquement. On n'y arrive pas sans la croyance 
ou la foi. C'est au verset 19 que nous verrons enfin le mot foi 
utilisé. Sans la foi ou la croyance, on n'y arrive pas, mais il faut 
avoir la volonté de suivre, et c'est ce qui va automatiquement 
nous amener à nous repentir. Si vous voulez vous repentir, vous 
voudrez bien sûr être baptisé pour que vos péchés soient 
effacés. Puis, bien sûr, vous recevrez le Saint-Esprit, ce qui 
déclenchera la prochaine série de changements. 

Hank Smith :  00:27:00  Merveilleux. 

John Bytheway :  00:27:01  Je veux que tout soit un processus, et parfois j'ai regardé cela et 
j'ai pensé que le développement de la foi en Christ est un 
processus, le baptême est un événement, mais c'est le début du 
processus de la nouvelle naissance. Je peux indiquer le jour et la 
date de mon baptême, mais le processus de la nouvelle 
naissance commence par un baptême. Et maintenant que j'ai le 
Saint-Esprit, je peux essayer de faire en sorte que mon cœur 
soit plus disposé à respecter les commandements, comme il en 
parle ici et comme vous en parlez. Suivre le Saint-Esprit est aussi 
un processus, et j'ai l'impression que toutes ces choses dont 
nous avons parlé sont des processus continus qui exigent que 
nous soyons patients avec nous-mêmes parce que personne n'y 
arrive vraiment rapidement. 

Kerry Muhlestein :  00:27:42  Je suis d'accord avec vous. Je suis d'accord avec vous, et 
ajoutons un autre petit élément. Le baptême est un événement, 
mais souvenez-vous du sacrement, nous renouvelons le 
baptême. Ainsi, chaque semaine, à l'exception de la conférence 
générale ou de la conférence de pieu, nous pouvons renouveler 
notre baptême. Cela en fait donc automatiquement un 
événement et un processus, ce qui est exactement la même 
phrase que j'utilise lorsque j'enseigne ce qu'est la nouvelle 
naissance. C'est à la fois un événement et un processus, ou c'est 
un événement et une série d'événements. Et puis, pour essayer 
d'être drôle, j'en rajoute avec mes étudiants. C'est une série 
d'événements heureux. 

John Bytheway :  00:28:13  Bien. 

Kerry Muhlestein :  00:28:13  Pour ceux qui connaissent les événements malheureux. Il s'agit 
donc d'un événement, mais d'un événement qui doit être 
répété encore et encore, et qui s'inscrit donc également dans 
un processus. 

John Bytheway :  00:28:22  Je me souviens d'Alma 5, il dit : "Mes frères de l'Église", ce qui 
signifie qu'ils ont été baptisés. "Cela signifie qu'il est possible 
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d'être baptisé et peut-être de ne pas être né de nouveau, ce 
que je trouve fascinant, ce qui me dit qu'il s'agit d'un processus 
et que vous avez une tendance à la hausse ou une tendance à la 
baisse au cours de ce processus. 

Kerry Muhlestein :  00:28:42  Oui, j'ai parfois l'impression que respecter les alliances, suivre le 
Christ et aller à l'évangile, c'est un peu comme un rodéo. 
Chaque fois que vous êtes jeté hors du cheval, allez-vous 
remonter dessus ? Telle est la question. Une autre façon de 
formuler la question est la suivante : chaque semaine où vous 
vous trompez, allez-vous revenir le dimanche et prendre part à 
ce sacrement avec une réelle intention ? Et dire : "Je vais 
réessayer." Et je pense que c'est tout ce que Dieu nous 
demande. Nous allons tous tomber, nous allons tous être 
déstabilisés. Les meilleurs cavaliers de rodéo se font toujours 
jeter. Mais la question est de savoir si l'on va se relever, revenir 
vers Lui et réessayer. C'est quelque chose que nous pouvons 
faire chaque jour et chaque semaine. 

John Bytheway :  00:29:18  Et j'aime que ce soit organisé de cette façon. On n'utilise pas 
d'aides visuelles à la réunion des sacrements, mais j'ai 
l'impression que l'aide visuelle est juste là, à la table des 
sacrements, et que le Seigneur dit : "Vous aurez encore besoin 
de cela la semaine prochaine. Revenez et faisons-le à nouveau." 
Et je suis si heureux qu'il le fasse. Nous ne dépoussiérons pas la 
table, nous ne la mettons pas dans une réserve de l'église et 
nous ne la ressortons pas à Noël et à Pâques, mais chaque 
semaine, nous revenons, nous recommençons et nous nous 
remettons en selle. J'aime l'analogie du rodéo. C'est très bien. 

Kerry Muhlestein :  00:29:44  C'est une belle idée. L'idée qu'il dise, oui, je serai là à t'attendre 
la semaine prochaine. Oui, je suis toujours là à attendre. 

Hank Smith :  00:29:49  Serait-il juste de dire que le Seigneur dit : "Je te veux dans le 
royaume céleste, mais tu dois être céleste." Et je dis quelque 
chose comme : "Eh bien, combien de tentatives ai-je ?" Et il me 
dit : "Autant qu'il te faut. Continue à revenir." 

Kerry Muhlestein :  00:30:02  La réponse est : aussi longtemps qu'il le faut. Et c'est différent 
pour chacun d'entre nous. Il faut autant d'essais qu'il le faut. 
Mais ce qui nous fait progresser, c'est la métaphore du rodéo. 
J'ai fait un peu de rodéo quand j'étais plus jeune, alors je 
comprends un peu. Bonne chance pour rester sur ce cheval si 
vous n'avez pas de corde à laquelle vous accrocher. Ce cheval va 
vous jeter en quelques secondes. Vous avez besoin de quelque 
chose pour vous accrocher. Nous allons parler de deux ou trois 
choses auxquelles s'accrocher. Nous allons dire que c'est la 
parole de Dieu et nous allons finir par arriver à une définition, 
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peut-être différente de celle que nous avons souvent de la 
parole de Dieu, mais cela va commencer ici. 

  00:30:35  Une fois que vous avez été baptisé, vous recevez le Saint-Esprit. 
Oui, je suis de retour au verset 13. Alors vient le baptême de 
feu. C'est cette image sanctifiante, et le Saint-Esprit, et alors 
vous pouvez parler avec la langue des anges. C'est une phrase 
sur laquelle nous reviendrons en 32, nous devons donc nous en 
souvenir. Et crier des louanges au Saint d'Israël. Alors ma 
question que j'aimerais vraiment explorer, seulement pour une 
seconde, parce que nous avons tellement de choses à dire, 
pourquoi commencerions-nous à crier des louanges au Saint 
d'Israël quand nous avons la langue des anges, ce que nous 
avons apparemment parce que nous avons le Saint-Esprit avec 
nous. Pourquoi le fait d'avoir le Saint-Esprit avec nous nous 
pousserait-il à crier des louanges au Saint d'Israël ? Je ne sais 
pas exactement quelle est la réponse. 

Hank Smith :  00:31:16  C'est peut-être que le Saint-Esprit peut vous aider à voir 
clairement qui est vraiment le Seigneur. Vous montrer les 
choses telles qu'elles sont. Et une fois que vous voyez l'arbre 
pour ce qu'il est vraiment, vous tombez et vous l'adorez. 

Kerry Muhlestein :  00:31:29  J'aime que l'on ramène l'arbre, car pensez à la joie qu'éprouvait 
Léhi lorsqu'il mangeait du fruit de l'arbre, joie que nous 
ressentons dans une certaine mesure lorsque nous sommes 
sanctifiés par le Saint-Esprit. Précisons que nous sommes 
sanctifiés à la fois par le Christ et par le Saint-Esprit, et qu'il 
apporte le sang expiatoire du Christ dans nos âmes. J'aime ce 
que vous avez dit, Hank, parce que cela me fait m'arrêter et 
réaliser que les moments où j'ai ressenti le pardon sont les 
moments où je suis le plus reconnaissant à Dieu d'avoir envoyé 
son Fils. Lorsque j'ai reconnu que j'avais besoin de pardon et 
que je l'ai ressenti, c'est à ce moment-là que je dis : "Oh, merci 
Dieu. Merci à Dieu pour son Fils, Jésus-Christ. C'est à ce 
moment-là que j'ai envie de chanter des louanges. J'aime cela. 
Je l'aime bien. 

John Bytheway :  00:32:09  Cela me rappelle que certains ont suggéré que les Béatitudes 
sont peut-être une séquence. Heureux les pauvres en esprit. 
Oh, j'ai besoin d'aide. Je suis un pécheur. Heureux les doux et 
quand vous venez au Christ, soudain, heureux les 
miséricordieux. Et lorsque vous avez ressenti Sa miséricorde, 
comme vous l'avez dit, vous êtes beaucoup plus miséricordieux 
avec les autres parce que vous réalisez que j'en ai eu besoin, 
que nous en avons tous besoin. On devient alors un artisan de 
paix, toutes ces choses, parce qu'on a ressenti ce pardon. Et 
c'est ce que je pensais quand vous avez lu cela. Ensuite, on a 
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envie de crier des louanges, parce qu'on a confiance en Christ, 
on ne croit pas seulement en lui, on croit qu'il peut nous 
pardonner. Et quand vous sentez que vous voulez crier des 
louanges, cela change la façon dont vous regardez tous les 
autres autour de vous. 

Kerry Muhlestein :  00:32:54  Amen. 

Hank Smith :  00:32:55  Kerry, permettez-moi de vous lire quelques pensées et de vous 
demander de les commenter et de voir comment elles 
s'intègrent dans ce que vous nous enseignez ici. Il s'agit de notre 
ami Anthony Sweat, qui a déjà participé au podcast. "Souvent, 
lorsque nous enseignons et parlons des rôles du Saint-Esprit, 
nous oublions peut-être sa fonction la plus importante. Il est le 
Consolateur. Oui. Avec gratitude, il nous guide. Il témoigne de la 
vérité éternelle. Tous ces rôles sont très importants. Cependant, 
si nous n'enseignons que ces choses, ce qui, d'après mon 
expérience, est la façon la plus courante dont les gens discutent 
du Saint-Esprit dans le cadre de l'église, je pense que nous 
manquons son devoir le plus essentiel, qui est de délivrer les 
bénédictions de l'expiation de Jésus-Christ dans nos vies". 

  00:33:32  Ensuite, il partage une citation de Frère Christofferson : "Le don 
du Saint-Esprit est le messager de la grâce par lequel le sang du 
Christ est appliqué pour enlever nos péchés et nous sanctifier." 
Puis, Kerry, Anthony partage quelques citations du président 
Eyring. Celle-ci : "Si vous avez ressenti l'influence du Saint-Esprit 
au cours de cette journée ou même de cette soirée, vous 
pouvez considérer que c'est la preuve que l'expiation agit dans 
votre vie." À une autre occasion, le président Eyring a dit : "La 
réception du Saint-Esprit est l'agent purificateur, car l'expiation 
vous purifie." Kerry, pouvez-vous nous aider à comprendre le 
rôle du Saint-Esprit en tant que véhicule de l'Expiation ? Est-ce 
la façon dont je pourrais l'enseigner ? 

Kerry Muhlestein :  00:34:18  Oui, absolument. Nous allons l'aborder maintenant, puis je 
pense que nous y reviendrons plusieurs fois, parce que... Je suis 
d'accord avec l'idée qu'il y a beaucoup de rôles sur lesquels 
nous devons nous concentrer. Voici une alerte spoiler pour 
certaines des choses que nous allons faire au fur et à mesure 
que nous avançons. Nous pouvons examiner plusieurs endroits 
du Livre de Mormon où se trouve la doctrine. Dans 2 Néphi 27, 
on l'appelle l'Évangile du Christ, mais c'est la doctrine ou 
l'Évangile du Christ qui nous parle. Nous verrons que chacun se 
termine en mettant l'accent sur le Saint-Esprit, mais chacun 
parle d'un rôle différent du Saint-Esprit. Il met l'accent sur une 
partie différente. 
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  00:34:51  C'est merveilleux, parce que nous allons parler plusieurs fois de 
l'importance d'avoir le Saint-Esprit avec nous ou l'Esprit avec 
nous, de toutes ces façons différentes. L'un de ces moyens est 
le pouvoir sanctificateur du Saint-Esprit, mais gardons la 
question à l'esprit pour ainsi dire, et continuons à l'explorer 
parce que c'est un sujet tellement crucial. Et je pense qu'à bien 
des égards, il finit par être le point central. Cela montre à quel 
point vous êtes un bon étudiant de l'Écriture, cela nous montre 
que c'est l'accent de la doctrine du Christ. Alors, est-ce que ça 
va si nous continuons sur cette lancée ? 

Hank Smith :  00:35:22  Nous avons eu un petit aperçu. Je suis impatient de le parcourir 
maintenant. 

Kerry Muhlestein :  00:35:24  Nous allons nous assurer que tout le monde écoute l'épisode en 
entier pour pouvoir aller jusqu'à la fin. Nous allons passer un 
peu de temps sur le Saint-Esprit ici, et cette fois-ci, l'accent sera 
un peu différent, mais nous allons voir cet accent répété un 
certain nombre de fois. Verset 14 : "Mais voici, mes frères bien-
aimés, c'est ainsi que m'est parvenue la voix du Fils". Je ne me 
souviens pas qu'il ait rapporté cela dans sa vision. Je suppose 
que c'est là que cela s'est passé et qu'il n'a pas eu le temps de le 
rapporter à ce moment-là. Quoi qu'il en soit, il m'a dit : "Après 
vous être repentis de vos péchés et avoir témoigné au Père de 
votre volonté de garder mes commandements...". Il s'agit donc 
de la même doctrine dont nous avons parlé. "... par le baptême 
d'eau, et que vous avez reçu le baptême de feu et du Saint-
Esprit, et que vous pouvez parler une langue nouvelle, oui, 
même la langue des anges, et qu'après cela vous me reniez, il 
aurait mieux valu pour vous que vous ne m'ayez pas connu." 

  00:36:11  Nous connaissons donc cette partie. Une fois que vous avez la 
vérité, vous devez agir en conséquence. Vous avez quitté le 
terrain neutre pour toujours. Mais maintenant, regardez le 
verset 15. "Et j'entendis une voix venant du Père qui disait : 
"Oui, les paroles de mon Bien-aimé sont vraies et fidèles". 
Remarquez donc que le Christ a témoigné que nous devons 
suivre le Père, et que le Père témoigne que le Christ dit la vérité. 
Je suppose, et nous le verrons explicitement dans d'autres 
itérations de l'Évangile du Christ ou de la doctrine du Christ, que 
le Saint-Esprit témoigne de tout cela pendant tout ce temps. 
Nous en avons un petit aperçu ici, nous le verrons ailleurs. Je 
soutiens qu'une partie de la doctrine du Christ est que nous 
avons tous droit à deux témoins divins de chaque membre de la 
Divinité. Le Père et le Fils témoigneront... Nous venons de 
rendre témoignage du Saint-Esprit. Nous venons de le lire. Le 
Fils et le Saint-Esprit rendront témoignage du Père, et le Père et 
le Saint-Esprit rendront témoignage du Fils. 
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  00:37:05  Nous avons deux témoins divins pour chaque membre de la 
Divinité, et ils sont unifiés l'un dans l'autre et témoignent l'un de 
l'autre. Je pense que cela fait partie de la doctrine du Christ. Et 
puis nous pouvons ajouter que si nous avons besoin que notre 
volonté soit engloutie pour que nous devenions unifiés comme 
cela. Ce qui peut vous ramener à Jean 17, et aux choses dont 
nous avons parlé l'année dernière avec le besoin d'unification, 
et que j'explore dans le livre que vous avez mentionné plus tôt, 
cette idée que nous devenons tous unifiés et connectés par le 
Saint-Esprit dans le Christ. 

John Bytheway :  00:37:34  Je trouve intéressant que le Livre de Mormon, de 1 Néphi à 
Moroni 10, comprenne les notions de Père, Fils et Saint-Esprit, 
peut-être à cause des prophètes qui l'ont écrit. Mais l'autre 
jour, je regardais avec ma classe dans le guide thématique. Il n'y 
a que trois références au Père dans l'Ancien Testament, dans 
l'Ancien Testament actuel de King James. Et il y en a 85 dans le 
Nouveau Testament. Mais dans le Livre de Mormon, le Père, le 
Fils et le Saint-Esprit sont mentionnés tout au long du texte. 

Kerry Muhlestein :  00:38:01  Vous avez encore raison, c'est cette compréhension supérieure 
qu'ils acquièrent en quittant Jérusalem. Ce sera un élément clé. 
Je ne sais pas quelle est votre expérience, mais lorsque j'étudie 
le Livre de Mormon avec toutes sortes de groupes, il est 
intéressant de constater qu'il est si clair qu'ils sont trois, mais 
qu'à certains moments, comme avec Abinadi ou même en lisant 
le verset ici et ce que dit le Christ, il est dit qu'ils ne sont qu'un 
seul Dieu. 

  00:38:24  La clé pour comprendre cela est exactement ce que nous 
examinons ici. Ils sont unifiés, et le Christ et le Saint-Esprit 
soumettent leur volonté au Père, de sorte que c'est comme s'ils 
étaient le Père. Ce sont trois êtres différents, mais d'une 
certaine manière, ils ne font qu'un. Le Livre de Mormon les 
traite de cette manière et s'attache moins à faire ces 
distinctions que nous ne le faisons souvent. Nous sommes 
parfois confus lorsque nous passons de l'attente de trois à 
l'attente de quoi ? Comprendre cette unité qui fait partie de la 
doctrine du Christ. Si nous comprenons à quel point il est 
essentiel pour notre doctrine qu'ils soient pleinement unifiés. 
Alors, certains de ces autres passages auront plus de sens pour 
nous. 

Hank Smith :  00:39:01  Cela nous ramène à l'Évangile de Jean, Kerry. "Si vous m'avez 
vu, vous avez vu le Père. Si vous m'avez entendu, vous avez 
entendu le Père." 
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Kerry Muhlestein :  00:39:07  En fait, je pense que c'est le thème le plus courant dans 
l'Évangile de Jean : le Christ témoigne qu'il ne fait que la volonté 
du Père. Donc, si vous l'acceptez, vous acceptez le Père. Si vous 
le connaissez, vous connaissez le Père. Il en parle plus que de 
tout autre sujet dans l'Évangile de Jean. Et nous le voyons ici. 
C'est la doctrine du Christ et remarquez ce qu'il introduit à la fin 
du verset 15, qui deviendra un élément clé de cette doctrine. "Si 
vous recevez ces choses de mon bien-aimé et si vous êtes vrais 
et fidèles, celui qui persévérera jusqu'à la fin sera sauvé. Et 
maintenant nous avons Néphi qui dit, et maintenant mon frère 
bien-aimé et moi savons par ceci que si un homme n'endure pas 
jusqu'à la fin en suivant l'exemple du Fils du Dieu vivant, il sera 
sauvé. Il y a donc à nouveau cet élément, il ne peut pas être 
sauvé. Endurer jusqu'à la fin, mais il nous dit exactement ce que 
nous devons endurer jusqu'à la fin et suivre l'exemple, mais plus 
tard il va nous enseigner comment le faire. 

  00:39:54  Puis nous arrivons au verset 17, et je vais suggérer que nous 
avons une réitération. Il vient de nous présenter la doctrine du 
Christ, et il va le faire à nouveau. C'est la méthode typique de 
Néphi ou d'Ésaïe. Si vous devez le faire, vous allez le faire deux 
fois, juste pour vous assurer que les gens l'ont bien compris. 
Cette répétition et cette insistance sont significatives. Il dit : 
"C'est pourquoi, faites les choses que je vous ai dites et que j'ai 
vu votre Seigneur et Rédempteur faire, car c'est la raison pour 
laquelle elles m'ont été montrées". C'est la raison pour laquelle 
j'ai eu cette vision. C'est la raison pour laquelle j'ai eu cette 
vision, c'est la raison pour laquelle j'ai vu tout cela, c'est que 
vous savez comment suivre le Christ et c'est ce que vous devez 
faire. Et pour que vous le sachiez, la porte par laquelle vous 
devez entrer est la repentance et le baptême d'eau. Ensuite 
vient la rémission de vos péchés par le feu et le Saint-Esprit". 

  00:40:34  Remarquez donc qu'il dit que la rémission des péchés vient du 
Saint-Esprit, du baptême de feu, qui est le Saint-Esprit. Le 
symbolisme est dans le baptême et le lavage. Mais la réalité, 
c'est que ce sacrifice expiatoire est transporté dans votre âme 
par le membre de la Divinité qui peut entrer dans votre âme, et 
c'est le Saint-Esprit. 

John Bytheway :  00:40:52  En parlant de répétition, je voudrais que vous répétiez cela, 
parce que j'en parle avec mes étudiants. Vous venez de le dire 
bien mieux que je ne l'ai jamais fait. Il semble que le Saint-Esprit 
soit le purificateur plus que l'eau. Nous avons parlé du baptême 
d'eau et du baptême de feu. Il s'agit des deux. Qu'a dit Joseph 
Smith à propos du fait que sans le Saint-Esprit, ce n'est qu'un 
demi-baptême, mais je veux que vous le répétiez. C'était très 
intéressant. Donc, l'eau est le symbole, mais... Continuez. 
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Kerry Muhlestein :  00:41:20  Oui, nous avons donc tout ce symbolisme dans l'eau, le fait 
d'être lavé de ses péchés, d'enterrer l'ancienne personne, de 
renaître comme nous venons de le dire, de sortir de la tombe en 
tant que nouvelle personne. Tout le symbolisme est donc là, et 
il y a certainement un pouvoir dans cette ordonnance de la 
prêtrise, mais comme vous venez de le dire, elle n'est pas 
complète tant que vous n'avez pas reçu le Saint-Esprit. Et c'est 
le membre de la Divinité qui peut entrer dans votre âme. Il s'est 
porté volontaire pour ne pas avoir de corps jusqu'à la fin, afin 
de pouvoir interagir avec nous d'une manière différente. Il peut 
ainsi entrer en nous et transporter le pouvoir expiatoire du 
Christ, son sang, dans nos âmes pour nous purifier, nous 
purifier, nous sanctifier. Tous ces différents mots que nous 
utilisons, le symbolisme du feu y est appliqué à cause de cela, la 
capacité de changer. 

  00:42:05  Le feu transforme l'état de quelque chose. Si vous brûlez du 
bois, il se transforme. On passe de l'état liquide à l'état solide, 
puis à l'état gazeux. Il en change l'état. C'est le symbolisme de 
ce feu. Il va vous changer. Ainsi, vos péchés, la rémission de vos 
péchés et votre changement viennent du Saint-Esprit. Je ne 
veux pas minimiser le baptême, c'est un élément absolument 
crucial, mais c'est le commencement et le Saint-Esprit est 
l'aboutissement. 

John Bytheway :  00:42:32  Je vois les deux dans l'article de foi, le baptême pour la 
rémission des péchés, mais dans les écritures, il me semble 
beaucoup plus, je ne les ai pas comptées, que la rémission des 
péchés vient du Saint-Esprit. Qu'en est-il ? Est-ce les deux ? Et 
c'est ainsi que je l'ai réconcilié dans mon esprit, que c'est les 
deux. Ils sont ensemble et un baptême est de l'eau et du feu. 

Kerry Muhlestein :  00:42:54  Il faut être baptisé par l'eau et le feu. La phase hébraïque est 
shᵉnayim. Les deux. C'est comme si vous deviez avoir les deux 
pour que cela fonctionne vraiment. Et je pense que c'est 
exactement ce que nous apprenons ici. C'est un processus en 
deux parties. 

Hank Smith :  00:43:07  Kerry, juste pour apporter un témoignage solide sur ce dont 
vous parlez ici. Joseph Smith a dit : "Vous pourriez aussi bien 
baptiser un sac de sable qu'un homme, si cela n'est pas fait en 
vue de la rémission des péchés et de l'obtention du Saint-Esprit. 
Le baptême d'eau n'est que la moitié d'un baptême et ne sert à 
rien sans l'autre moitié. C'est le baptême du Saint-Esprit". C'est 
un bon témoignage pour vous. 

Kerry Muhlestein :  00:43:30  Nous ne trouverons pas de meilleur témoin pour nous. Et 
encore une fois, nous ne voulons pas minimiser le baptême. Ce 
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chapitre est clair. Le baptême est à 100% crucial et nécessaire, 
pas suffisant mais nécessaire. Et il continue à parler de cela au 
verset 18, vous êtes entrés par le chemin, et le Père a rendu 
témoignage, et le Saint-Esprit est témoin du Père et du Fils. Il 
s'agit donc à nouveau d'un témoignage mutuel, et si vous tenez 
cette promesse, vous recevrez le Saint-Esprit. 

  00:43:55  Verset 19 : "Maintenant, mes frères bien-aimés, après que vous 
êtes entrés dans ce chemin droit et étroit, je vous demande si 
tout est accompli. Voici que je vous dis que non, car vous n'êtes 
pas parvenus jusqu'ici, si ce n'est par la Parole du Christ..." Nous 
allons devoir garder cette phrase à l'esprit. "... avec une foi 
inébranlable en Lui." C'est donc là que la foi est explicitement 
mentionnée : "S'appuyant entièrement sur les mérites de Celui 
qui est puissant pour sauver." Reconnaître que vous et moi ne 
mériterons jamais le salut par nous-mêmes. Nous ne pouvons 
pas le mériter. Il y a un être qui le mérite, et il nous permet de 
monter sur ses talons, pour ainsi dire. Puisqu'il le mérite, nous 
pouvons passer par ses mérites, mais c'est seulement par le 
Christ. C'est pourquoi nous nous concentrons à nouveau sur le 
Christ et sur la foi en lui. 

Hank Smith :  00:44:41  Se fier entièrement, c'est un mot important. C'est un mot à fort 
pourcentage, comme John aime à le dire. 

Kerry Muhlestein :  00:44:46  C'est exact, oui. 

John Bytheway :  00:44:48  Cela me rappelle notre discussion dans 2 Néphi 25:23, sur le fait 
qu'après tout ce que nous pouvons faire, nous devons nous 
appuyer entièrement sur les mérites du Christ. Et je pense que 
seul Moroni dit que ce sont ses mérites qui sont puissants pour 
sauver. 

Kerry Muhlestein :  00:45:01  Et la façon dont c'est présenté ici, c'est un paradoxe intéressant 
pour beaucoup d'autres. Mais ce n'est pas le cas pour nous. Je 
sais que beaucoup de mes amis chrétiens, que j'aime beaucoup, 
me diront : " Eh bien, vous dites qu'il faut être baptisé. C'est 
donc une œuvre qui va vous sauver, alors qu'en réalité, vous 
devez compter entièrement sur les mérites du Christ." Ici, Néphi 
dit qu'il faut se faire baptiser pour pouvoir s'appuyer 
entièrement sur les mérites du Christ. Cela fait partie de la 
confiance totale dans les mérites du Christ. C'est entrer dans 
cette relation d'alliance avec lui, lui permettre, ainsi qu'au Saint-
Esprit, de vous changer. Cela fait partie de la confiance totale en 
ses mérites. Ainsi, le fait que tu te sois fait baptiser n'est pas 
acceptable, c'était vraiment difficile pour toi de te faire baptiser, 
alors tu l'as fait. Alors maintenant, tu le mérites. Non, c'est le 
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processus par lequel je commence à compter sur ces mérites et 
à les inviter dans ma vie. 

Hank Smith :  00:45:50  Nous parlons souvent du symbolisme du baptême comme d'une 
mort, d'un enterrement et d'une résurrection, et je pense que 
nous sommes dans le vrai. Pourriez-vous aussi dire que les fonts 
baptismaux peuvent être comme une matrice, où un bébé est 
immergé dans l'eau et maintenant je suis né, né de nouveau et 
j'ai un nom. Pourquoi le baptême est-il si important ? Cela 
pourrait ressembler à la question suivante : pourquoi ma 
naissance était-elle importante ? Eh bien, c'est le point de 
départ de tout cela. Maintenant, j'appartiens à quelqu'un. 

Kerry Muhlestein :  00:46:19  C'est tout à fait vrai. Et nous le voyons dans Moïse 6, où Dieu 
parle à Adam, et je suppose que c'est le Christ, je suppose que 
c'est Jéhovah. Mais il dit spécifiquement : "Tu es né 
physiquement de cette façon, et tu es né de nouveau ou né 
spirituellement de cette façon. Et je pense qu'il établit une 
similitude afin que nous reconnaissions à quel point cette 
renaissance est réelle... Et il parle spécifiquement du baptême 
recevant le Saint-Esprit. Mais c'est ce processus dont nous 
avons déjà parlé et que Jean a si bien mis en évidence. Mais ce 
baptême est littéralement une naissance, tout comme l'a été 
notre naissance physique. Il insiste sur ce point dans Moïse 6:59 
et 60. 

Hank Smith :  00:46:57  Oui, quand mes enfants naissent, ils font partie de notre famille 
maintenant. Le Christ dit presque : "Regarde, tu es à moi 
maintenant. Ce jour est important pour moi, parce que 
maintenant, là où je vais, tu vas, mon pote. Tu es dans ma 
famille." 

Kerry Muhlestein :  00:47:10  C'est ce qu'il nous dit ici, et nous le verrons parler de cette façon 
quelques versets plus loin, lorsqu'il parlera de devenir un enfant 
de cette façon. Nous ferions mieux de revenir au verset 20. 
C'est un verset sur lequel nous avons écrit des chansons et 
toutes sortes de choses. Il est très important. "C'est pourquoi 
vous devez avancer avec constance dans le Christ, ayant un 
parfait éclat d'espérance..." J'adore cette phrase. Vous pouvez 
avoir une heureuse espérance grâce à ces choses. "... et l'amour 
de Dieu et de tous les hommes." Voilà donc notre lien avec 
l'alliance. Nous savons que le baptême est le moyen d'entrer 
dans l'alliance, mais si nous voulions être plus précis, ce sont les 
deux premiers commandements de l'alliance. Aimer Dieu et 
s'aimer les uns les autres, "C'est pourquoi..." Parce que vous 
devez le faire, "... si vous allez de l'avant en vous nourrissant de 
la Parole du Christ." 
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  00:47:55  Nous allons revenir sur cette phrase au chapitre 32. "Et 
persévérez jusqu'à la fin, car voici, ainsi parle le Père, vous aurez 
la vie éternelle." Il vient de nous donner la formule de la vie 
éternelle. Toutes ces choses dont nous avons parlé, s'appuyer 
sur sa foi, engloutir sa volonté dans celle de Dieu, s'appuyer sur 
les mérites du Christ, le baptême, la repentance afin de pouvoir 
être changé, et continuer à le faire de la manière que nous 
verrons plus précisément dans une minute. Si vous pouvez faire 
cela toute votre vie, vous aurez la vie éternelle. 

  00:48:23  L'expression "endurer jusqu'à la fin" peut être fatigante, mais 
j'espère qu'elle le sera moins lorsque, au chapitre 32, il nous 
indiquera la façon dont nous devons procéder. Alors que nous 
parlons d'endurer jusqu'à la fin, je pourrais peut-être partager 
une anecdote. Depuis que c'est arrivé, je n'ai jamais pu penser à 
l'expression "endurer jusqu'à la fin" sans penser à cette histoire 
particulière, si je pouvais la partager avec vous. 

  00:48:43  Dans une paroisse où j'étais avant celle où je suis maintenant, 
j'étais le chef de groupe des grands prêtres, et mon secrétaire 
était ce type. Il avait été évêque avant tout le monde. C'était un 
homme magnifique, d'un certain âge. Il s'appelait Skip. Il était si 
amusant, si vif, si encourageant. Le problème, et je n'ai jamais 
compris la cause de son état, c'est que ses poumons 
s'affaiblissaient lentement. Il était toujours sous oxygène. Il 
pouvait venir à l'église pour la réunion des sacrements, à 
l'époque où nous faisions trois heures, avec une cartouche, mais 
la cartouche ne pouvait pas faire entrer suffisamment d'air dans 
ses poumons pour qu'il puisse tenir plus d'une heure, alors il 
devait rentrer chez lui pendant la deuxième heure pour être sur 
la machine qui faisait entrer de l'air dans ses poumons, puis il 
pouvait revenir pour la troisième heure. Il mourait lentement, 
nous le savions et c'était triste, mais il continuait à servir de 
manière fantastique et étonnante et à faire toutes sortes de 
choses. 

  00:49:29  J'ai quitté cette paroisse. Lorsque j'ai assisté aux funérailles de 
Skip, voici l'histoire que mon ancien évêque, qui est maintenant 
le chef du groupe des grands prêtres, a racontée à son sujet. Il a 
dit qu'il avait rendu visite à Skip, qui était encore le secrétaire 
de la direction du groupe des grands prêtres. Il était là pour lui 
dire : "Je pense que tu t'affaiblis suffisamment. Peut-être 
devrions-nous vous relever de vos fonctions ministérielles." Et il 
a dit qu'il recevait si peu d'oxygène qu'il continuait à s'endormir 
pendant leur conversation. Il s'endormait une seconde et se 
réveillait. C'est dire à quel point il était faible, parce qu'il 
recevait si peu d'oxygène. Et il était là pour le convaincre, 
pouvons-nous vous relever de vos tâches ministérielles ? Et il a 
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dit, "Skip a dit, "Eh bien, laissez-moi le faire juste un mois de 
plus et ensuite nous en reparlerons." Il est mort deux jours plus 
tard. 

  00:50:11  J'espère que les gens n'entendront pas cela et ne se diront pas : 
"D'accord, alors je ne devrais jamais dire non, je ne peux pas 
faire ça". Il peut y avoir des circonstances où il est temps 
d'arrêter, et probablement pour lui il aurait été plus sage 
d'arrêter, mais vous voyez où était son cœur. Il a si peu 
d'oxygène qu'il ne peut rester éveillé, mais il veut continuer à 
essayer. Il est endurant jusqu'au bout, et c'est une source 
d'inspiration pour moi. 

Hank Smith :  00:50:30  Oui, c'est vrai. Je peux continuer à essayer ? Pouvez-vous me 
laisser continuer à essayer ? 

John Bytheway :  00:50:34  Certains de nos auditeurs se sont peut-être vu demander par 
leurs amis, et c'est mon cas, "Alors, as-tu été sauvé ?". Et 
beaucoup d'entre nous hésitent à répondre à cette question, 
parce que nous avons cette clause d'endurance jusqu'à la fin 
dans notre esprit et nous voulons dire : "Eh bien, pas encore. Je 
dois endurer jusqu'à la fin, jusqu'au quatrième trimestre." Et 
j'apprécie vraiment ce qu'a dit le président Oaks. C'était en avril 
1995, lors de la conférence générale. Frère Dallin H. Oaks a dit : 
"Je suggère que la réponse courte à la question de savoir si un 
membre fidèle de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours a été sauvé ou est né de nouveau, doit être un oui fervent. 
Notre relation d'alliance avec notre Sauveur nous place dans 
cette condition de sauvé ou de né de nouveau, comme 
l'entendent ceux qui posent cette question". 

  00:51:22  Pour paraphraser Stephen Robinson. Il a dit : "La question n'est 
pas vraiment de savoir si je vais y arriver. La question est de 
savoir si je veux rester." C'est une excellente façon de dire que 
vous avez franchi la porte, que vous êtes sur le chemin, que 
vous revenez sans cesse à la table des sacrements. Vous êtes 
sauvé ou né de nouveau. 

Kerry Muhlestein :  00:51:43  C'est très important, parce que bien souvent, lorsqu'on nous 
pose cette question, on nous demande notre définition plutôt 
que ce qu'on nous demande en réalité, à savoir si le Christ est 
entré en vous ? Vous a-t-il changé ? Êtes-vous une personne 
différente à cause du Christ ? Oui, la réponse à cette question 
est oui, mais nous devons encore endurer jusqu'à la fin. Mais 
parlons de la façon dont nous endurons jusqu'à la fin. Laissons 
Néphi conclure au verset 21, que nous avons déjà examiné, où il 
dit que c'est la doctrine du Christ. Mais remarquez comment il 
dit encore, en mettant l'accent sur le Christ : "Il n'y a pas d'autre 
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moyen ni de nom donné sous le ciel par lequel l'homme puisse 
être sauvé dans le Royaume de Dieu, et voici maintenant la 
doctrine du Christ." Et la seule et véritable doctrine, remarquez 
maintenant que même s'il l'appelle la doctrine du Christ, il va la 
recadrer juste un peu pour obtenir cet élément d'unité dont 
nous avons parlé et qui fait partie de la doctrine du Christ. 

  00:52:30  "C'est la doctrine du Christ, et la seule vraie doctrine du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit, qui est un seul Dieu sans fin, amen. 
N'est-il pas intéressant de constater que la seule ordonnance 
que nous accomplissons au nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit est le baptême, qui a été un point central ici. L'unité des 
trois et le témoignage des trois sont incroyablement 
importants. Et je pense que Néphi pensait qu'il avait terminé, 
une fois qu'il avait dit cela. Et c'est une fin magnifique et 
puissante. Je peux presque l'imaginer se lever le lendemain 
matin et dire : "Je pensais avoir fini, mais l'Esprit me dit que je 
vais en dire encore un peu, parce que j'aime être clair. J'aime 
m'assurer que vous comprenez. Alors, laissez-moi en dire un 
peu plus pour que vous puissiez vraiment comprendre. 

  00:53:10  Verset 32, il rouvre ce qu'est la doctrine du Christ, et nous 
n'avons pas de début inclusio. Nous avons une fin, mais nous 
n'avons pas de commencement. Mais je pense que c'est très 
clair parce qu'il dit, bon, ok, je vois que vous êtes toujours en 
train de réfléchir à cela. Je vais l'expliquer davantage. 

Hank Smith :  00:53:23  Oui, on dirait presque, Kerry, quand il dit " Vous réfléchissez 
dans vos cœurs à ce que vous devriez faire " et c'est comme, oh, 
est-ce que je peux vous éloigner de cette liste de contrôle ? 
C'est ce que je dois faire par rapport à ce que je dois être. 

John Bytheway :  00:53:37  Versets 19 et 20 du dernier chapitre, 2 Néphi 31. D'accord, une 
fois que vous êtes sur le chemin, que faites-vous maintenant ? 
Verset 20, aller de l'avant. Et maintenant, il en parle à nouveau. 
D'accord, laissez-moi le répéter. Vous vous êtes demandé ce 
qu'il y avait dans vos cœurs à propos de ce que vous devriez 
faire après être entrés ", en passant, dans les écritures de mon 
père, il y a une virgule après " dans ", et il a changé le B 
minuscule en B majuscule. 

Kerry Muhlestein :  00:54:02  A propos. 

John Bytheway :  00:54:05  Mais vous pouvez voir qu'il le répète. Il a répondu exactement 
comme vous l'avez fait en 19 et 20. Laissez-moi vous dire encore 
une fois que c'est exactement ce qu'il fait. 
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Kerry Muhlestein :  00:54:14  Mais le plus beau, c'est que je pense qu'il a raison. Je suis ravie 
que vous ayez ajouté cette précision. Vous avez raison. Il va 
nous enseigner que c'est ce que nous devons être et que ce que 
nous sommes nous amène à le faire. L'accent n'est pas mis sur 
le faire, mais sur l'être. Mais comment savoir ce qu'il faut faire ? 
Eh bien, c'est ce que vous devenez, et c'est ce qu'il va nous 
enseigner ici. Il dit au verset 2 : "Ne vous souvenez-vous pas que 
je vous ai dit qu'après avoir reçu le Saint-Esprit...". L'accent est 
mis sur le Saint-Esprit, "que vous pourriez parler la langue des 
anges." Rappelez-vous qu'il a dit cela au verset 13. "Et 
maintenant, comment pourriez-vous parler la langue des anges, 
si ce n'est par le Saint-Esprit." Il nous enseigne. C'est ce que font 
les anges. Les anges ont le Saint-Esprit avec eux, le Saint-Esprit, 
et nous l'avons appris en fait dans Jean 14 et 16. 

  00:54:56  Le Saint-Esprit, comme le Christ, ne dit que ce que le Père dit. 
Donc si vous parlez avec le Saint-Esprit, vous dites ce que le 
Père dirait, les anges parlent par la puissance du Saint-Esprit. 
C'est ce qui fait qu'ils parlent comme s'ils étaient des anges. Et 
cela peut nous aider à élargir notre définition des anges. Il dit : 
"Comment pourriez-vous parler, si ce n'est par le Saint-Esprit ? 
Verset 3 : "Les anges parlent par la puissance du Saint-Esprit, et 
c'est pourquoi ils prononcent les paroles du Christ." Voilà ce que 
nous devons faire : découvrir les paroles du Christ. C'est de cela 
que nous devons nous nourrir. Nous avançons en nous 
nourrissant des paroles du Christ, et c'est ce qu'est le bâton. Si 
nous voulons revenir à sa vision, le bâton est la parole de Dieu 
ou la parole du Christ. Il faut s'y accrocher. C'est ce qui vous 
permettra d'endurer jusqu'à la fin. 

  00:55:39  Maintenant, si nous demandions à la plupart des gens et que 
nous disions, quand nous entendons le bâton, la Parole de Dieu, 
la Parole du Christ, ils diraient, "Ce sont vos écritures". Certains 
penseraient à ajouter dans les conférences. Je pense que c'est 
également vrai, mais un sous-ensemble, et nous allons laisser 
Néphi définir cela pour nous, "parce qu'ils parlent par le pouvoir 
du Saint-Esprit. Ils disent la parole du Christ. C'est pourquoi je 
vous ai dit : nourrissez-vous des paroles du Christ, car voici". 
Voici une phrase importante. "Les paroles du Christ vous diront 
tout." Voilà un mot à fort pourcentage, John. Ce "vous dira tout 
ce que vous devez faire". Mais ne nous arrêtons pas là. "C'est 
pourquoi, après que j'aurai prononcé ces paroles, si vous ne les 
comprenez pas, c'est que vous ne demandez pas et que vous ne 
frappez pas." 

  00:56:20  Nous avons eu un peu de cela dans 2 Néphi 30, mais nous 
verrons cela dans les autres itérations de l'Évangile du Christ qui 
demande. Remarquez que la vision de Néphi commence parce 
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qu'il demande, qu'il réfléchit. La demande est un élément clé 
pour savoir comment aller de l'avant. La prière et la demande. 
Et vous le voyez vraiment souligné ici au chapitre 32. "Si vous 
n'obtenez rien, c'est que vous ne demandez pas et que vous ne 
frappez pas. C'est l'un des thèmes de l'ensemble des petites 
assiettes. Néphi dit qu'il faut demander et qu'à quiconque 
demande, Dieu le révélera. Il dit à ses frères : "Avez-vous 
demandé ? Et ils répondent par la négative. Il essaie 
continuellement de montrer la différence entre ceux qui 
demandent, obtiennent une réponse et font quelque chose, et 
ceux qui ne demandent pas et ne font donc pas ce qu'ils 
devraient faire. Cela fait partie du thème de Néphi, et je pense 
que c'est parce qu'il comprend que cela fait partie de la doctrine 
du Christ. Si vous ne demandez pas, vous n'obtiendrez rien et 
vous périrez dans les ténèbres. 

  00:57:13  Verset 5 : "Je vous dis encore que si vous entrez par le chemin 
et recevez le Saint-Esprit, il vous montrera tout ce que vous 
devez faire." Qu'est-ce qui, tout à l'heure, nous a dit qu'il nous 
montrerait tout ce que nous devons faire ? Au verset 3, c'est la 
Parole du Christ. Au verset 5, il dit que c'est le Saint-Esprit. Il 
met les deux en équation. Il nous dit ce qu'est réellement la 
Parole du Christ. C'est tout ce que le Saint-Esprit vous enseigne. 
Les Écritures sont importantes, mais c'est parce qu'elles 
permettent au Saint-Esprit de nous révéler des choses. Ce que 
nous entendons du président Nelson et de la première 
présidence du quorum des douze est important, mais c'est à 
cause de ce qu'ils nous révèlent. 

  00:57:57  En fait, si vous me le permettez, j'aimerais lire quelque chose du 
président Oaks. À ce stade, c'était Frère Oaks. Cela date de 
1985, alors qu'il est relativement nouveau dans sa vocation. Il 
s'agit d'un article paru dans le Liahona en janvier 1985, intitulé 
"Scripture Reading and Revelation". C'est l'époque où l'on 
essaie de préparer tout le monde à une nouvelle doctrine de 
l'Évangile. Je vais en lire quelques passages. 

  00:58:17  Voici donc Frère Oaks. "Ce qui nous différencie de la plupart des 
autres chrétiens dans notre façon de lire et d'utiliser la Bible et 
les autres écritures, ce n'est pas la source ultime de la 
connaissance, mais ce qui précède la source ultime. La 
connaissance ultime vient de la révélation. L'idée que la lecture 
des Écritures peut conduire à l'inspiration et à la révélation 
ouvre la porte à la vérité selon laquelle une Écriture ne se limite 
pas à ce qu'elle signifiait lorsqu'elle a été écrite, mais peut aussi 
inclure ce qu'elle signifie pour un lecteur d'aujourd'hui. Plus 
encore, la lecture des Écritures peut également conduire à une 
révélation actuelle sur tout ce que le Seigneur souhaite 
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communiquer au lecteur à ce moment-là. Nous n'exagérons pas 
en disant que les Ecritures peuvent être un Urim et un 
Thummim pour aider chacun d'entre nous à recevoir une 
révélation personnelle". 

  00:59:06  Permettez-moi de lire le verset suivant, car c'est là que nous 
avons l'inclusio. Verset 6 : "Voici la doctrine du Christ." Donc, ce 
qu'il vient de nous dire en gros, des versets un à cinq, "Ceci est 
la doctrine du Christ et il n'y aura plus de doctrine donnée 
jusqu'à ce qu'il se soit manifesté à vous dans la chair. Et lorsqu'il 
se sera manifesté à vous dans la chair, les choses qu'il vous dira, 
vous aurez soin de les mettre en pratique. Je trouve cela très 
intéressant, car c'est la doctrine du Christ. Maintenant, quand le 
Christ lui-même viendra, il vous dira peut-être qu'il y a plus. 
Quand il viendra, il leur dira exactement la même chose. C'est 
une autre alerte spoiler. 

  00:59:34  Il a mis fin à toute cette version de Néphi pour nous parler de la 
doctrine du Christ. Il l'a terminée en disant : "Si vous voulez 
endurer jusqu'à la fin, vous devez avoir le Saint-Esprit avec vous 
pour vous dire ce qu'il faut faire. C'est la partie "être". Vous 
devez être le genre de personne dont la volonté a été engloutie 
dans la volonté de Dieu, de sorte que Dieu vous parlera, vous 
écouterez et agirez en conséquence. Mais il faut avoir cette 
révélation. À mon avis, comme l'écrit Néphi, la Parole du Christ 
est ce que nous apprenons du Saint-Esprit lorsque nous 
étudions les Écritures, lorsque nous écoutons la conférence 
générale, lorsque nous écoutons des choses en réunion de 
sacrement, lorsque nous prenons part au sacrement. Quoi que 
l'Esprit vous dise, c'est la Parole de Dieu ou la Parole du Christ, 
c'est ce que nous devons faire pour durer jusqu'à la fin, c'est 
suivre les incitations de l'Esprit. En d'autres termes, comme 
pourrait le dire le président Nelson, nous devons l'entendre. 

John Bytheway :  01:00:31  J'aime l'idée que les paroles du Christ diront, et que le Saint-
Esprit montrera. Cela ressemble à un "show and tell", une 
expression avec laquelle nous avons tous grandi. J'ai un ami, un 
de mes héros, qui s'appelle Tad Derrick. Il a grandi dans votre 
région, à St. George, Hank. Il était président de mission en 
Pennsylvanie. Il était pilote de chasse au Viêt Nam et il m'a dit : 
"J'avais un nouveau pilote qui s'appelait John, et je lui ai dit, 
quand nous quitterons cette cible, n'oublie pas de faire un 
crochet". J'avais un nouveau pilote qui s'appelait John et je lui ai 
dit, quand nous sortons de cette cible, n'oublie pas de faire un 
crochet. Il a dit que cet ailier, John, avait oublié de s'incliner, 
que son aile avait été touchée et qu'il avait pris feu. Sa radio est 
en panne. Il lui a fait signe : "Je dois m'éjecter." Il s'est éjecté et 
a sauté en parachute dans le Mékong. 
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  01:01:20  Frère Derrick dit : "Je suis à la radio et j'ai besoin d'un 
hélicoptère de sauvetage tout de suite. J'ai un pilote à terre 
dans l'eau." Ils répondent : "Nous n'avons pas d'hélicoptère de 
sauvetage à proximité. Nous avons un Huey à 20 minutes d'ici." 
Et Frère Derrick a dit : "Envoyez-le." Il tournait au-dessus de lui 
et il s'est passé quelque chose qui a fait s'arrêter son cœur. Ces 
quatre bateaux se sont tournés vers le pilote dans l'eau, ont 
commencé à se diriger vers lui et il s'est dit : "Oh non, ce sont 
peut-être des Viêt-congs qui remontent la rivière avec leurs 
canons. C'est peut-être l'ennemi, mais ce sont peut-être 
d'innocents pêcheurs." Il reprend la radio, appelle le 
commandement et dit : "J'ai quatre bateaux, peut-être hostiles, 
qui se dirigent vers mon ailier dans l'eau. Que dois-je faire ?" Ils 
ont dit : "Faites preuve de discernement." Il a dit : "La seule 
chose à laquelle j'ai pensé, c'est que je dois prier, Père céleste, 
je ne veux pas tuer des pêcheurs innocents, mais je dois sauver 
John. Que dois-je faire ?" J'avais besoin d'une réponse 
immédiatement, j'ai eu une réponse immédiatement. Et la 
réponse a été : "Tu n'as pas besoin de tuer qui que ce soit, tu 
peux les faire fuir." 

  01:02:18  Il a dit : "J'ai failli, j'étais dans un avion de chasse, je suis 
descendu au ras du mât vers le bateau le plus proche et je me 
suis arrêté juste à côté de lui." Et il a dit : "Quand j'ai regardé en 
arrière, j'ai dit, c'était génial, Père céleste." Et il est retourné 
vers les trois autres bateaux qui ont tous reculé pour s'éloigner 
de l'ailier. Enfin, le Huey arrive. Le Huey n'a pas de treuil, le seul 
moyen de penser que le pilote est descendu au niveau de l'eau, 
et son mitrailleur. Il dit : "Mon pilote mesurait 1,80 m et pesait 
1,90 kg. Ce mitrailleur fait probablement 1,80 m, 1,80 m." Ils 
choisissaient des petits gars exprès pour être légers, et il dit qu'il 
est sorti sur le patin et qu'il a attrapé ce pilote trempé de 190 
livres avec son coude et l'a jeté à l'arrière de l'hélicoptère. Ils 
ont tous deux reçu des médailles, le pilote de l'hélicoptère et 
l'artilleur, pour avoir sauvé ce pilote. 

  01:03:13  Mais quand ils sont rentrés à la base, il lui a dit : "N'oublie pas 
de faire un saut", il lui a dit la même chose qu'avant. Mais ce 
que j'ai aimé dans cette histoire, c'est qu'il avait besoin d'une 
réponse immédiate et que Dieu lui a dit tout de suite ce qu'il 
fallait faire. Cela me rappelle une déclaration de Frère Bruce C. 
Hafen que nous avons entendue dans le podcast. Il a dit un jour 
: "La clé de la guidance spirituelle n'est pas le temps que vous 
passez à prier, ni les mots que vous prononcez, ni les étapes de 
la prière que vous suivez. La clé de l'accompagnement spirituel 
tient en un mot : la valeur." Tad Derrick était digne et les 
paroles du Christ, le Saint-Esprit, lui ont montré ce qu'il fallait 
faire. Je pense toujours à cette histoire lorsque je vois ces 
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versets, et je salue le frère Derrick, ce pilote de F-100 au 
Vietnam, pour avoir été prêt à ce moment-là à entendre le 
Saint-Esprit lui dire ce qu'il devait faire. 

Hank Smith :  01:04:05  John, c'est une histoire fantastique, et elle soulève une grande 
question que, Kerry, vous pouvez peut-être commenter. Verset 
3, les paroles du Christ vous diront tout ce que vous devez faire. 
Verset 5 : "Vous recevrez le Saint-Esprit. Il vous montrera tout 
ce que vous devez faire." Vous avez mis ces deux choses sur le 
même plan. Alors, de quoi s'agit-il ? Jean a dit : "Montrer et 
dire." Voyez-vous une différence ? 

Kerry Muhlestein :  01:04:30  Oui et non, c'est ce que je dirai. Qu'en est-il ? shᵉnayim encore 
une fois, les deux. Il va montrer ou dire toutes les choses qu'il 
fait une équation ici, et je pense que c'est le Saint-Esprit, mais 
nous savons aussi que la révélation ne vient pas toujours de la 
même manière. Elle vient à différentes personnes de différentes 
manières et à la même personne de différentes manières. 
Personnellement, il m'est arrivé que des mots me viennent 
littéralement à l'esprit. Il y a eu quelques fois, et il semble que 
dans cette histoire les mots me soient venus à l'esprit, mais j'ai 
aussi eu des moments où je ne sais pas si je dis que j'ai une 
vision, mais je peux voir. J'ai fait des rêves dans lesquels j'ai vu 
certaines choses, mais parfois, c'est vous pouvez voir comment 
cela va se passer ou ce que vous devez faire. C'est un peu 
comme si Dieu parlait dans votre esprit, parfois dans votre 
cœur. Il y a toutes sortes de façons d'obtenir une révélation. 

  01:05:14  Et cette histoire où le président Nelson opère un cœur. Alors 
même qu'il tient ce cœur dans sa main, il ne sait pas comment il 
est censé résoudre le problème. Il ne voulait pas le faire, mais 
l'Esprit lui a dit de le faire, et ainsi de suite, et puis il a entendu 
quelque chose lui dire, réduisez la circonférence, réduisez la 
circonférence. Il a entendu quelque chose lui dire cela, mais il 
ne savait toujours pas comment faire. Puis il a vu ce qu'il devait 
faire et la façon dont il devait plisser et il a suivi ce qu'il avait vu. 
Voilà donc un exemple où on lui a à la fois montré et dit. Parfois 
c'est l'un, parfois c'est l'autre. La révélation se produit de 
différentes manières et c'est peut-être ce que Néphi veut dire 
ici, mais je pense que nous pouvons l'exprimer d'une autre 
manière. 

  01:05:56  La Parole du Christ ou le Saint-Esprit communiquera de 
différentes manières, toutes les choses que vous devez faire. 
Nous devons également être clairs, parfois il attend et parfois il 
vous dit, vous devez travailler sur ceci par vous-même un peu, 
mais tôt ou tard vous allez savoir que ce que vous faites est la 
bonne façon ou non, et ainsi de suite. Cela fait partie de la 
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démonstration ou du fait de se faire dire tout ce que l'on doit 
faire. 

Hank Smith :  01:06:17  Kerry, pour ceux qui ne savent pas de quelle histoire il s'agit, je 
vais lire le président Nelson qui raconte cette histoire. Il s'agit 
de la conférence générale d'avril 2003, 

Kerry Muhlestein :  01:06:27  Vous pouvez également consulter son nouveau livre, Heart of 
the Matter. 

Hank Smith :  01:06:29  Oh, d'accord. Il dit : "Beaucoup d'entre nous ont fait 
l'expérience du doux pouvoir de la prière. L'une des miennes a 
été partagée avec un patriarche de pieu du sud de l'Utah. Je l'ai 
rencontré pour la première fois dans mon cabinet médical il y a 
plus de 40 ans, à l'époque des pionniers de la chirurgie 
cardiaque. Cette âme sainte souffrait beaucoup à cause d'un 
cœur défaillant. Il a demandé de l'aide en pensant que son état 
était dû à une valve cardiaque endommagée mais réparable. 
Une évaluation approfondie a révélé qu'il avait deux valves 
défectueuses. L'une pouvait être réparée chirurgicalement, 
l'autre non. Une opération n'était donc pas conseillée. Il a reçu 
cette nouvelle avec une profonde déception. Les visites 
suivantes se sont soldées par les mêmes conseils. Enfin, 
désespéré, il m'a parlé avec beaucoup d'émotion. "Nelson, j'ai 
prié pour obtenir de l'aide et j'ai été dirigé vers vous. Le 
Seigneur ne me révélera pas comment réparer cette deuxième 
valve, mais il peut vous le révéler. Votre esprit est si bien 
préparé que si vous m'opérez, le Seigneur vous fera savoir ce 
qu'il faut faire. S'il vous plaît, faites l'opération dont j'ai besoin 
et priez pour l'aide dont vous avez besoin. 

  01:07:36  J'ai souvent dit aux gens de ne jamais dire cela à quelqu'un : "Si 
vous voulez bien m'opérer, le Seigneur vous montrera ce qu'il 
faut faire." Si vous avez un compagnon de mission, ne lui dites 
pas cela. "Sa grande foi", dit le président Nelson, "a eu un effet 
profond sur moi. Comment aurais-je pu le repousser ? Après 
une fervente prière commune, j'ai accepté d'essayer. En me 
préparant pour ce jour fatidique, j'ai prié encore et encore, mais 
je ne savais toujours pas quoi faire pour sa valve tricuspide qui 
fuyait. Alors que l'opération commençait, mon assistant m'a 
demandé : "Qu'allez-vous faire pour cela ?". J'ai répondu : "Je 
ne sais pas." Nous avons commencé l'opération." 

  01:08:13  "Après avoir éliminé l'obstruction de la première valve, nous 
avons exposé la deuxième valve. Nous l'avons trouvée intacte 
mais tellement dilatée qu'elle ne pouvait plus fonctionner 
comme elle le devrait. En examinant cette valve, un message 
s'est imprimé distinctement dans mon esprit, réduire la 
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circonférence de l'anneau. J'ai annoncé ce message à mon 
assistant : "Le tissu de la valve sera suffisant si nous pouvons 
réduire efficacement l'anneau pour qu'il retrouve sa taille 
normale." Comment ? Nous ne pouvions pas appliquer une 
ceinture comme on le ferait pour serrer la taille d'un pantalon. 
Nous ne pouvions pas serrer avec une sangle comme on serre la 
selle d'un cheval". 

  01:08:50  "Puis une image m'est venue à l'esprit, montrant comment les 
points pouvaient être placés. Pour faire un pli ici et un pli là, afin 
d'atteindre l'objectif désiré. Je me souviens encore de cette 
image mentale, avec les lignes pointillées où les points de 
suture devaient être placés. La réparation a été effectuée 
conformément au schéma que j'avais en tête. Nous avons testé 
la valve et constaté que la fuite était remarquablement réduite. 
Mon assistante a dit : "C'est un miracle". J'ai répondu : "C'est 
une réponse à la prière."" Quelle histoire qui s'inscrit 
parfaitement dans ce contexte. Je vais vous la raconter et vous 
la montrer. 

John Bytheway :  01:09:31  Et vous savez ce que j'aime dans tout cela ? Il ne s'agit pas d'une 
révélation institutionnelle à un prophète. C'est chaque individu 
qui peut être dirigé dans sa vie. Vous êtes pilote de chasse. Vous 
êtes chirurgien. Vous êtes un adolescent. Vous pouvez recevoir 
de l'aide. C'est ce que j'aime dans cette idée, c'est qu'il 
s'adresse à des individus. 

Kerry Muhlestein :  01:09:52  Ce n'est pas seulement que vous pouvez avoir de l'aide, c'est 
que vous devez en avoir. Néphi nous dit qu'il n'y a qu'une seule 
façon d'endurer jusqu'à la fin, c'est d'avoir le Saint-Esprit avec 
vous, pour vous dire ou vous montrer tout ce que vous devez 
faire. 

Hank Smith :  01:10:06  Vous avez raison, Kerry. Il est dit qu'il vous montrera, et non 
qu'il pourrait vous montrer. Le Saint-Esprit vous montrera. Mon 
ami Phil Abbott a souligné la différence entre montrer et dire. Je 
vais vous dire, cela m'a vraiment touché parce que 
personnellement, je vois les choses dans mon esprit plus que je 
n'entends les mots. Je sais que pour certaines personnes, c'est 
différent. Ils entendent des mots qui leur viennent à l'esprit, 
mais je peux vous dire que bien souvent, et je suis 
reconnaissant à Phil de me l'avoir fait remarquer, j'ai soudain 
réalisé que je recevais une communication presque constante 
du Saint-Esprit. Je prépare des leçons et je peux voir cette leçon 
se dérouler dans mon esprit. Je pense à exercer un ministère, et 
je n'entends pas les mots "exercer un ministère auprès de cette 
famille", mais je me vois en train de me rendre à leur porte. Je 
m'en suis rendu compte lorsque Phil l'a souligné. C'est dire, oui. 
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Parfois, ce sont des mots, mais en montrant, vous pouvez avoir 
cette image mentale de vous en train de suivre une incitation. 
Je me demande s'il y a des auditeurs qui se disent : " Oui, c'est 
moi aussi ! 

Kerry Muhlestein :  01:11:12  Je vais vous dire une autre façon dont cela se produit pour moi, 
et c'est peut-être plus difficile à réaliser à une époque où nous 
lisons nos Écritures sur nos téléphones. Mais il m'est arrivé 
plusieurs fois d'avoir juste l'image d'un verset que je connais 
dans mes Écritures et je peux soudain m'imaginer où il se trouve 
sur la page et de quoi il s'agit. Ainsi, je sais comment le trouver 
et c'est ce que je dois faire. Je ne sais pas comment cela 
fonctionnerait sur mon téléphone, mais cela fonctionne lorsque 
j'ai ces images de mes écritures physiques. Avez-vous fait cette 
expérience ? Tout à fait. C'est mon problème, je ne me souviens 
pas de la référence, mais elle se trouve en bas de la deuxième 
colonne de la page et parfois elle vient à vous comme si vous 
pouviez la voir et parfois j'ai entendu, pas à haute voix, mais 
dans ma tête, j'ai entendu des voix deux ou trois fois. Je 
suppose qu'il est dangereux de dire à l'antenne "j'entends des 
voix", mais vous voyez ce que je veux dire. Dieu nous parle de 
bien des façons. Oui. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour à tous. Bienvenue dans l'émission FollowHIM Favorites. 
John et moi présentons une histoire tirée de la leçon de chaque 
semaine. 

00:09 John, la leçon de cette semaine porte sur 2 Néphi 31 à 33 et j'ai 
une histoire à vous raconter. Je ne sais pas si vous l'avez déjà 
entendue, mais je pense qu'elle correspond très bien à 2 Néphi 
31:21 où Néphi dit : "Voici le chemin." Cette histoire ne 
concerne pas le Mandalorien, mais Néphi dit : "C'est le chemin, 
et il n'y en a pas d'autre." 

John Bytheway : 00:30 Aucun autre. 

Hank Smith :  00:31 "Il n'y a pas d'autre voie, ni de nom donné. 

00:33 John, je ne sais pas si tu as lu les Chroniques de Narnia de C.S. 
Lewis. Pour ceux d'entre vous qui ne les connaissent pas, il s'agit 
de l'histoire d'un pays appelé Narnia où vit un lion. Il est en 
quelque sorte le roi du pays, si l'on peut dire. Il représente le 
Christ. J'aimerais donc vous raconter une histoire tirée de l'un 
de ces livres. 

00:52 Le livre s'appelle La chaise d'argent, et il y a une fille qui 
s'appelle Jill Pole. Jill se retrouve à Narnia, mais loin de ses amis 
et donc toute seule. Alors qu'elle attend et se demande ce 
qu'elle doit faire et si ses amis vont la retrouver, elle a vraiment 
soif et part à la recherche d'eau. Elle trouve un ruisseau et elle 
est très excitée, n'est-ce pas ? Elle s'apprête à boire, mais elle 
s'arrête net. 

01:20 Puis Lewis écrit ceci. "La vue de l'eau lui donna dix fois plus soif 
qu'auparavant, mais elle ne se précipita pas pour boire. Elle 
resta debout comme si elle avait été transformée en pierre, car 
de l'autre côté du ruisseau, il y avait un énorme lion." 

01:40 Nous savons que c'est Aslan, mais Jill ne le sait pas. Elle dit : "Si 
je cours dans l'autre sens, il va me rattraper. Si je continue à 
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avancer, je vais me jeter dans sa gueule". Elle est restée là, 
immobile, mais elle avait tellement soif. Elle voulait s'enfuir et 
c'est alors que le lion parle. 

  01:59  Je ne sais pas si tu le sais, John, mais dans ce monde, les 
animaux peuvent parler. Enfin, pas dans notre monde, mais 
dans Narnia. 

John Bytheway :  02:07  En droite ligne. 

Hank Smith :  02:07  Le lion dit : "As-tu soif ?". Et elle dit oui. Et il dit : 'Si tu as soif, 
viens et bois'. Elle est restée assise là, effrayée. Et le lion dit : 
"Tu n'as pas soif ? Jill répondit : "Je meurs de soif". Le lion dit : 
"Eh bien, bois alors". Et Jill dit quelque chose comme : "Eh bien, 
cela ne vous dérange pas de partir pendant que je bois ? Le lion 
pousse un grognement sourd. Et elle dit : "Eh bien, promettez-
vous de ne rien me faire si je bois ?". Le lion a répondu : "Je ne 
promets rien". Jill dit alors : "Je n'ose pas venir boire". Le lion lui 
dit : "Alors, tu vas mourir de soif". Jill se dit alors : "Oh là là, je 
suppose que je dois aller chercher un autre ruisseau". À ce 
moment-là, le lion la regarde et l'appelle par son nom : "Jill, il 
n'y a pas d'autre ruisseau". Jill décide de faire ce qu'elle 
craignait, elle vient vers le lion, elle vient vers le ruisseau et elle 
boit. 

  03:16  Lewis écrit : "Vous n'aviez pas besoin d'en boire beaucoup car il 
étanchait votre soif immédiatement". 

  03:23  N'est-ce pas une belle histoire ? Il n'y a pas d'autre voie. Nous 
nous disons : "Oh, ce chemin de Jésus semble dur, effrayant et 
difficile. Je ne sais pas si je veux me repentir ou si je vais trouver 
un autre chemin", n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  03:40  Et il n'y a pas d'autre moyen. Et il n'y a pas d'autre moyen. 
J'aime cela. C'est ce que dit le verset. 

  03:45  Et à qui C.S. Lewis pensait-il lorsqu'il écrivait sur... 

Hank Smith :  03:48  Oui, on se le demande, n'est-ce pas ? On se demande qui il avait 
en tête. 

  03:52  Nous espérons que cette histoire vous a plu. Retrouvez-nous sur 
notre podcast complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez 
l'obtenir partout où vous obtenez vos podcasts. 
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  03:58  Cette semaine, nous recevons le Dr Kerry Muhlestein, un esprit 
incroyable. Vous allez adorer ce qu'il fait. Revenez la semaine 
prochaine et rejoignez-nous pour un autre followHIM Favorites. 

2 Nephi 31-33 followHIM Favorites Page 3


	BM 12A Dr. Kerry Muhlestein 2 Nephi 31-33 followHIM Podcast SHOW NOTES fr.pdf
	BM 12C 2 Nephi 31-33 Part 2 followHIM Podcast fr.pdf
	BM 12B 2 Nephi 31-33 Part 1 followHIM Podcast fr.pdf
	BM 12D 2 Nephi 31-33 followHIM Favorites fr.pdf



